


Время  ноВостей
Воронежская  область

Тёплая весна и, соот-
ветственно, ранее обыч-
ного закончившийся 
отопительный период 
принесли бюджету Во-
ронежа существенную 
экономию – сообщили  в  
инфор мационно-ана ли-
тичес ком отделе мэрии. 
Расходы казны по межта-
рифной разнице по статье 
«Отопление» оказались 
меньше на 125 миллионов 
рублей.

По данным директора 
департамента развития го-
родского хозяйства Алек-
сандра Ковалева, экономия 
по жилому фонду составила 
120 миллионов рублей, а в 
сфере здравоохранения – 
ещё 5 миллионов. Теперь на 
тепловых сетях, в котельных 
начинаются профилакти-
ческие работы, подготовка 
оборудования к будущему 
отопительному сезону. Одно-
временно уточняется график 
отключения горячей воды в 
многоквартирных домах.

Кстати, как сообщили со 
ссылкой на Александра Ко-
валева в информационно-
аналитическом отделе мэ-
рии, после Пасхи и майских 
праздников в жилых домах 
воронежцев начнётся мас-
совое отключение горячей 
воды.

Анастасия ВАсильеВА.
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Озимые получили удобрения 
В	сельских	районах	Воронежской	области	завершились	работы	
по	закрытию	влаги	на	обрабатываемых	землях.	Яровой	сев	про-
ведён	на	23,5%	запланированных	площадей:	из	1635,2	тысячи	
гектаров	 засеяны	 более	 384	 тысяч	 –	 главным	 образом	 это	
зерновые	и	зернобобовые.	Таким	образом,	хозяйства	провели	
большую	часть	посевных	работ	по	данным	культурам.	И	теперь	
продолжают	вносить	удобрения	на	поля	озимых.	На	сегодня	из	
676,9	тысячи	гектаров,	занятых	этими	культурами,	всходы	под-
кормлены	на	495	тысячах	гектаров.

Позаботились спонсоры
Как	известно,	в	ночь	с	26	на	27	апреля	по	благословению	ми-
трополита	Воронежского	и	Борисоглебского	Сергия	в	Покров-
ский	 кафедральный	 собор	 из	 Иерусалима	 авиарейсом	 будет	
принесён	Благодатный	огонь.	Перелёт	из	столицы	в	наш	город	
стал	 возможным	 благодаря	 спонсорской	 поддержке	 торгово-
развлекательного	 центра	 «Московский	 Проспект»,	 входящего	
в	группу	компаний	Евгения	Хамина.	Кроме	того,	представители	
группы	компаний	в	эти	пасхальные	празднества	навестят	право-
славных	верующих	горожан,	страдающих	тяжёлым	недугом.	Им	
будут	доставлены	лампадки	с	Благодатным	огнём,	куличи,	кому-то	
окажут	и	материальную	помощь.		

Возможности не ограничены!
Подведены	итоги	творческого	конкурса	среди	детей	с	ограни-
ченными	возможностями,	организаторами	которого	выступили	
Общественная	палата	и	Управление	по	молодежной	политике	
Воронежской	области.	Жюри	рассмотрело	более	100	работ	из	
Воронежа	и	районов	области.	Лауреатом	1-й	степени	в	номинации	
«Художественная	вышивка»	стала	ученица	средней	школы	№	67	
Анастасия	Писаренко.	Первое	место	в	номинации	«Проза»	занял	
Александр	Коротких,	ученик	бобровской	специальной	общеоб-
разовательной	школы-интерната	№	3.	По	словам	организаторов,	
юные	таланты	в	полной	мере	доказали,	что	их	творческие	воз-
можности	не	ограничены.

У мэра угнали машину
Во	время	служебной	командировки	в	Москву	у	главы	Воронежа	
Сергея	Колиуха	с	охраняемой	стоянки	был	угнан	служебный	ав-
томобиль	«Тойота	-	Камри».	Об	этом	сообщили	в	информационно-
аналитическом	отделе	мэрии.	По	факту	возбуждено	уголовное	
дело.		Автомобиль	был	застрахован.

Легковушка – в лепёшку
22	апреля	в	Воронеже	на	пересечении	улицы	Антонова-Овсеенко	
и	бульвара	Победы	произошла	тяжёлая	авария.	«КамАЗ»	ударил	
«Фольксваген	Пассат»	в	левый	бок.	От	удара	иномарка	влетела	
в	 дерево,	 а	 из	 «КамАЗа»	 высыпалась	 гора	 красного	 кирпича.	
Как	нам	сообщила	старший	государственный	инспектор	управ-
ления	 ГИБДД	 Татьяна	 Сушкова,	 водитель	 иномарки,	 которому	
чуть	за	30,	скончался	на	месте,	его	отец	в	тяжёлом	состоянии	
и	ещё	один	пассажир	в	состоянии	средней	тяжести	доставлены	
в	БСМП.	Виновник	аварии	будет	установлен	после	проведения	
экспертизы.

Заполненный талон вышлите или  
принесите в редакцию по адресу: 394036,  
г. Воронеж,  ул. Комиссаржевской, 4а. Тел. (4732) 390087.
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ПодПиска - 2008
С	1	апреля	началась основная подписка на газету «коммуна» на	
второе	 полугодие	 текущего	 года.	 Как	 мы	 и	 предупреждали,	 стоимость	
подписки	заметно	выросла	за	счет	удорожания	доставки	газеты	и	соста-
вила:	348,24 руб.	–	для	постоянных	подписчиков	(индекс	51156),	430,20 
руб.	–	для	юридических	лиц	(индекс	51214).	Мы	надеемся,	что	для	многих	
читателей	«Коммуна»	останется	надежным	источником	достоверной,	объ-
ективной	и	полной	информации	о	жизни	Воронежской	области.	Для	того	
чтобы	получать	«Коммуну»	вовремя,	необходимо	оформить подписку	
в	ближайшем	почтовом	отделении	связи.

напоминаем вам, что все подписчики газеты 
«коммуна» участвуют в призовой игре	

Для	участия	необходимо	заполнить	талон	участника	и	выслать	в	адрес	ре-
дакции,	сделав	пометку	на	конверте	«Призовая	игра».	По	итогам	подписки	
будут	разыграны	телевизор, утюги, чайники, радиоприемники	и	
другие	нужные	и	полезные	в	хозяйстве	вещи.	

По	сведениям	Воронежского	гидрометеоцентра, сегодня днем	
по	области	облачно	с	прояснениями,	временами	дождь,	местами	
сильный;	 ветер	 северо-восточный,	 порывистый,	 температура	
+7...+12.

25 апреля	по	области	–	облачно	с	прояснениями,	ночью	времена-
ми	осадки	в	виде	дождя	и	мокрого	снега,	днем	преимущественно	
без	 осадков;	 ветер	 северный	 с	 переходом	 днем	 в	 западный,	
умеренный;	 температура	 ночью	 0...+5,	 местами	 заморозки		
до –2,	днем	+9...+14.

26 апреля	по	области	–	переменная	облачность,	преимуществен-
но	без	осадков;	ветер	северо-западный,	умеренный;	температура	
ночью	+1...+6, местами до –1,	днем	+11...+16.

Даже весна экономит бюджет

Лакомое  
место

Дом № 53 по улице Степана 
Разина - не просто старинное 
трехэтажное здание, это па-
мятник истории и культуры. 
По крайней мере, об этом 
свидетельствует постановление 
главы администрации Воро-
нежа от 1992 года.  Раньше в 
этом здании находилась усадь-
ба И.Н. Вяхирева. Во время 
войны дом был разрушен, а 
затем восстановлен...  

Впрочем, в данном случае 
важно другое. Место, где этот 
дом находится, - лакомый 

кусочек. Самый центр города, 
близ проспекта Революции, 
несколько метров от элитной 
новостройки «Петровского 
пассажа». В общем, самое под-
ходящее место для престижных 
высоток и новых торгово-
развлекательных центров. 

Жильцы дома №53 уверены, 
что именно за это удобное для 
кого-то место с ними и ведется 
война. Вот только кто ее за-
чинщик – непонятно. Виден 
только результат: разбитые 
окна, затопленный подъезд, за-
литые клеем замочные скважи-
ны и даже сгоревшая машина и 
квартира. 

Ни милиция, ни прокура-
тура найти виновников всех 
этих событий пока не могут. А 
значит, и мы не вправе никого 
обвинять. Зато имеем полное 
право описать ситуацию, в 
которую попали девять самых 
обычных семей Воронежа, а 
выводы сделает каждый для 
себя сам, в том числе и пра-
воохранительные органы, а 
также те, кто отравляет жизнь 
людей, вина которых лишь в 
том, что их старый дом нахо-
дится в престижном районе. А 
может быть, эта причина и не 
единственная…

(окончание на 2-й стр.)

«Война» на выселение
недавно в редакцию газеты «коммуна» пришло письмо от жите-
лей одного из воронежских домов. Это была не просто просьба 
о помощи, а крик души. со словами «умоляем», «мы так больше 
не можем жить» они рассказывали о том, как их буквально вы-
живают из собственных квартир. взявшись за это дело, мы и не 
подозревали, насколько оно сложное и запутанное.

 Александр Павлов рассказывает о злоключениях жильцов дома.
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- Здесь используют самые 
современные технологии, - го-
ворит Леонид Селитренников, 
заместитель губернатора Воро-
нежской области. - Комплекс 
полностью соответствует «но-
вому времени», и я уверен, 
что мясо нашей птицы займёт 
достойное место на потреби-
тельском рынке. 

Действительно, масштабы 
комплекса внушительные: ин-
кубатор на 60 миллионов яиц в 
год. Общая стоимость проекта 
– 4,5 миллиарда рублей. За 
2008 год планируется произ-
вести 23 тысячи тонн мяса.

Леонид Селитренников, 
а также Иван Дубовской, за-
меститель губернатора Во-
ронежской области по сель-
скому хозяйству, и Владимир 
Шевцов, глава Лискинского 
муниципального района, 21 
апреля приняли участие в 
официальном открытии цеха 
по убою птицы ООО «ЛИСКо-
Бройлер».

Осуществление этого про-
екта началось в июле прошлого 
года с помощью голландских 
партнёров. Кстати, по словам 
Виктора Шевцова, голландцы 
считают, что этот цех станет 
лучшим в России. А сегодня 
уже ведётся строительство двух 
площадок родительского ста-
да - их открытие планируется 
в августе 2008 года, а к концу 
года ООО «ЛИСКоБройлер» 
должно получить своё ин-
кубационное яйцо. Также в 
ближайшее время планируется 
строительство двух площа-

док ремонтного молодняка и 
вводится в эксплуатацию цех 
глубокой переработки мяса 
птицы мощностью три тысячи 
тонн (колбасы, сосиски, по-
луфабрикаты и другая продук-
ция). Весь проект планируется 
завершить до ноября следую-
щего года, и тогда комплекс 
будет работать на полную 
мощность.

В тот же день Леонид Се-
литренников и другие участ-
ники встречи побывали в селе 
Добрино, где приняли уча-
стие в открытии молочного 
комплекса компании ООО 
«ЭкоНиваАгро» на 630 голов. 
Для того чтобы его построить, 
российско-немецкой ком-
пании ООО «ЭкоНиваАгро» 
пришлось вложить в проект 
около 100 миллионов рублей. 
Реконструировано родильное 
отделение на 130 голов, по-
строен навозонакопитель. 
Также в этом году планируется 
завершение переоборудования 
второго коровника на 250 
голов, строятся помещения 
для содержания молодняка 
на 500 голов, силосные тран-
шеи, в конце месяца начнётся 
строительство комплекса по 
хранению зерна… 

На данный момент в Ли-
скинском районе 11 тысяч 
коров, в следующем будет 12, 
примечательно, что налажи-
вается производство свинины, 
создаются предприятия по 
производству кормов. 

Анна сАРАнЦеВА.  
Фото автора.

Ситуация

Лиски задают 
высокие 
стандарты
Таких крупных птицеводческих комплексов, как ООО 
«ЛИСКоБройлер», на данный момент в России очень мало, 
но предприятие развивается быстро и скоро вполне может 
оказаться среди лидеров отрасли.

 Хорошо себя чувствуют бурёнки в «ЭкоНиваАгро».

Совещание началось с до-
клада первого заместителя ми-
нистра, в котором обозначены 
приоритеты работы российско-
го ведомства. 

По итогам прошлого года 
уровень преступности в стране 
впервые за много лет снизился 
на 7 процентов. В нынешнем 
году эта тенденция пока со-
храняется. Положительным 
моментом генерал-лейтенант 
назвал снижение количества 
преступлений, связанных с 
хищением чужого имущества 
– краж, грабежей, разбоев. Од-
нако остаются нерешенными 
социальные проблемы, безра-
ботица и алкоголизм, которые 
порой толкают людей на совер-
шение правонарушений. 

Михаил Суходольский 
отметил, на что конкретно 
нужно обратить пристальное 
внимание воронежским ми-
лиционерам. В частности, он 
назвал детскую преступность, 
уровень которой в первом 
квартале этого года вырос на 
9 процентов.

- Проблему надо решать со-
вместно с областными властя-
ми еще на уровне предотвраще-
ния преступлений, – отметил 

генерал-лейтенант. – Необ-
ходимо также своевременно 
выявлять и предупреждать пре-
ступления в отношении детей. 
Череда зверств прокатилась по 
стране, это вызвало большой 
общественный резонанс. Во-
прос серьезный – несколько 
дней назад он обсуждался на 
совещании в МВД. Надо при-
нимать меры не только на 
уровне страны, но и на уровне 
регионов. 

По мнению замминистра, 
для стабилизации обстановки 
на улицах Воронежа следует 
внедрить в городе систему 
наблюдения «Безопасный го-
род», которая сегодня работает 
во многих регионах страны. 
Впрочем, начальнику ГУВД 
области Олегу Хотину было что 
доложить на этот счет: у него 
уже состоялся разговор с губер-
натором по поводу установки 
системы «Безопасный город» 
– оборудование обойдется 
как минимум в 100 миллионов 
рублей, и милиция в одиночку 
проблему не решит. Владимир 
Кулаков предложил свою по-
мощь, но с условием поэтапной 
реализации проекта. 

Отдельно Михаил Сухо-

дольский дал оценку Советско-
му РОВД. И, к сожалению, не 
по хорошему поводу. 

- Мы заезжали в отдел вну-
тренних дел по Советскому 
району, – рассказал гость. 
– Было 12 часов дня. И что я 
увидел? На месте – ни одного 
оперуполномоченного, только 
два следователя. И то лишь по 
той причине, что они допраши-
вали задержанного за грабеж. 
Все якобы ушли на обеденный 
перерыв. А в дежурной части 
книга учета заявлений о пре-
ступлениях начинается с 21 
апреля, то есть со вчерашнего 
дня. Мне пояснили, прежняя 
закончилась. Это же смешно! 
Имейте в виду, мнение о работе 
сотрудников отдела создается 
не по отчетам начальников, а 
непосредственно в процессе 

общения. Цель моего при-
езда – не искать нарушения, 
но вопиющие из них сами 
находят меня. Понимаю, служ-
ба трудная, есть недостатки, 
упущения. Но не до такой же 
степени… 

Завершился визит на заводе 
имени Тельмана, где прошло 
тактико-специальное учение 
спецподразделений милиции 
ГУВД по Воронежской об-
ласти и Юго-Восточного УВД 
на транспорте. Отрабатыва-
лись действия должностных 
лиц оперативного штаба по 
организации и планированию 
спецопераций, навыки со-
трудников по пресечению пре-
ступных группировок и дебло-
кированию железнодорожной 
магистрали. С отвлекающего 
обстрела с земли и с воздуха 
начался штурм автобуса и пас-
сажирского вагона с заложни-
ками. По сценарию учений, 
транспорт был захвачен воору-
женными преступниками: в 
соседней Украине бандиты 
ограбили банк и выдвинулись 
на российскую территорию по 
железной дороге и в пассажир-
ском автобусе. 

Учения, в отличие от визита 
в Советский РОВД, прошли 
без проблем. Светошумовые 
гранаты, штурм и зачистка 
вагона, и вот уже заложники 
освобождены, а преступники 
задержаны. 

ирина ШАБАноВА. 

Чтобы наш город 
стал безопасным
во вторник в воронеже побывал первый заместитель  
министра внутренних дел рф михаил суходольский.  
он нарушений не искал. они нашли его сами
Визит начался с посещения Воронежского института МВД 
России, где состоялась Всероссийская видеоконференция, 
в которой приняли участие 11 подобных вузов страны. Затем 
гости побывали в Советском РОВД. Позже на расширенном 
совещании в ГУВД области Суходольский устроил даже 
небольшой «разбор полетов». 

Неблагоприятные дни и часы с 24 по 30 апреля
25, пятница (пик	с	14	до	17	часов);

27, воскресенье	(пик	с	10	до	13	часов);

28, понедельник	(пик	с	17	до	19	часов);

29, вторник	(пик	с	21	до	23	часов).
Татьяна ДуБКоВА, Центр инструментальных наблюдений  

за окружающей средой и геофизических прогнозов.

На данный момент инжи-
ниринговая компания «Атом-
энергопроект» приступила к 
проведению подготовитель-
ных работ к бетонированию 
фундаментной плиты. В част-

ности, осуществляется по-
ставка арматуры, готовится 
бетонное производство. За-
лить первый бетон в реактор-
ное отделение первого энерго-
блока планируется в мае.

На прошедшем недавно за-
седании оперативного штаба 
по рассмотрению хода выпол-
нения работ на площадке со-
оружения Нововоронежской 
АЭС-2 обсуждены вопросы, 
связанные с проведением 
подготовительных работ к 
бетонированию фундамент-
ной плиты, подведены итоги 
работ за первый квартал 2008 
года,  обсуждено текущее 
состояние дел на площад-

ке, поставлены задачи на 
ближайшую перспективу. В 
частности, в первом квар-
тале 2008 года «Атомэнер-
гопроект» освоил 526 млн. 
900 тыс. рублей. Средства 
направлены на выполнение 
строительно-монтажных, 
проектно-изыскательских 
работ и заказ оборудования.

Пресс-центр администрации 
Воронежской области.

Нововоронежская АЭС-2: на очереди – бетонирование
На строительной площадке Нововоронежской АЭС-2 за-
вершены работы по выемке грунта из котлована под ре-
акторное отделение первого энергоблока, машинный зал, 
вспомогательные здания реактора, пристройку электро-
технических устройств. Из котлована перемещено порядка 
400 тыс. кубометров грунта.
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Политический дневник Ни для кого не секрет, что 
Россия находится в демо-

графической яме. Материнский 
капитал лишь немного при-
поднял уровень рождаемости. 
Деньги большие, но получить 
их сразу нельзя. А жить надо 
сейчас, кормить, одевать, обу-
вать, воспитывать ребятишек 
– тоже. На пособие по уходу не 
разгуляешься. Поэтому многие 
семьи по-прежнему не решают-
ся родить второго, третьего. Не 
хотят плодить нищету. 

Сколько ни заботится пра-
вительство о народе, Россия 
продолжает переживать кри-
зис. За последние пять лет на 
регионы ЦФО без Москвы 
и Московской области при-
шлось 42 процента всей убыли 
населения России. При том, 
что их доля в численности на-
селения составляет всего 14 
процентов!

Зная жизнь семей не по от-
четам, а наяву, Общественная 
палата России создала Нацио-
нальную программу демогра-
фического развития страны, 
рассчитанную на 2007 – 2015 
годы. 

- Это первый документ не-
декларативного характера, 
ставящий определенные цели 
и предлагающий меры по их 
достижению: принятие норма-
тивных актов и необходимых 
документов, назначение от-
ветственных лиц, определение 
сроков и необходимых за-
трат, - отмечает председатель 
Общественного совета ЦФО 
Евгений Юрьев. – Настоящий 
момент – самый благопри-
ятный, чтобы активизировать 
государственную поддержку се-
мьям с детьми. именно сейчас 
в стране пока еще достаточное 
многочисленное поколение 
20-30-летних, которые пом-
нят, что воспитывать два-три 
ребенка – это нормально. Они 
сами выросли в таких семьях.
После 2010 года их начнет сме-
нять поколение «единственных 
детей».

Разработчики программы 
ничего сверхъестественного не 
выдумали. Они предлагают уве-
личить сумму доходов, освобож-
даемую от налогообложения, 

размер ежемесячных пособий 
на второго и последующих детей 
(1 и 3 тысячи рублей, соответ-
ственно) до достижения ими 16 
лет. Оно должно выплачиваться 
семьям, имеющим ежемесяч-
ный доход ниже двух прожи-
точных минимумов, а не одного, 
как сейчас. Они настаивают на 
проведении демографической 
экспертизы при разработке про-
ектов федеральных законов и 
постановлений правительства, 
предлагают  конкретные меры 
по формированию семейных 
ценностей у подростков, улуч-
шению здоровья населения и 
снижению смертности, сниже-
нию доступности алкогольной и 
спиртосодержащей продукции, 
росту интереса к занятиям физ-
культурой и спортом, пропа-
ганде здорового питания и так 
далее. В результате реализации 
программы убыль населения 
должна остановиться в 2011 – 
2015 годах. Устойчивый рост 
должен произойти к 2030 году. 

Смоленская область не ста-
ла откладывать дело в долгий 
ящик и уже в феврале приняла 
закон о региональном мате-

ринском капитале в 100 тысяч 
рублей. Почему бы Воронеж-
ской области не последовать 
их примеру?

- Выход из кризиса мы ви-
дим в улучшении уровня жизни 
каждой отдельно взятой семьи, 
- говорит участник конферен-
ции, председатель региональ-
ной общественной ассоциации 
«Общественная палата Воро-
нежской области», член пре-
зидиума Общественного совета 
ЦФО Борис Прасолов. -  Как 
это сделать? Заставить банки 
давать кредиты под ипотеку без 
процентов. Каждый пятый дом 
строить для молодых семей, 
деньги на это должны быть за-
ложены в бюджете области. 

Надо идти по такому пути. 
Взяла молодая семья ипотеч-
ный кредит. Родился второй 
ребенок, государство погасило 
30 процентов кредита. Родился 
третий – «сняли» 50 процентов. 
Стимулы должны быть эко-
номические. Нельзя убедить 
женщин рожать, если у них нет 
денег на содержание ребенка. 

Трудно не согласиться. Но 
нельзя забывать о падении 

духовности и нравственности, 
размывании традиционных 
ценностей. Есть проблемы со-
циального, психологического 
сопровождения семей. 

Что происходит с семьей, 
какие там взаимоотношения? 

Смертность от убийств в 
России – самая высокая в Ев-
ропе. Каждый 82-й мужчина 
находится в тюрьме. По уровню 
самоубийств мы стабильно за-
нимаем второе место в мире. 
Наша страна в числе первых в 
мире стран по потреблению ал-
коголя на человека, в том числе 
наиболее опасных крепких на-
питков. Мы давно перешагнули 
опасный рубеж алкоголизации 
в 8 литров на человека. Еще два 
года назад этот показатель рав-
нялся почти 10 литрам. Отсюда 
социальное сиротство, смерти, 
болезни, рождение ущербных 
детей, потери в экономике, 
культуре, социальной сфере.

- исправление столь за-
пущенной демографической 
ситуации – дело довольно 
затратное, - призналась «Ком-
муне» по окончании конферен-
ции председатель комиссии ОП 
РФ по вопросам социальной 
и демографической политики 
Александра Очирова. – До-
статочно сказать, что только на 
реализацию самого затратного 
направления «Стимулирова-
ние рождаемости, поддержка 
материнства и детства» потре-
буется 485 миллиардов рублей 
ежегодно. Надеяться на то, 
что заметный результат может 
быть получен при меньших 
вливаниях – утопия. Дальше 
откладывать решение про-
блем нельзя. Это приведет к 
необратимости вымирания 

населения России. Еще одна 
большая проблема – обеспе-
чение прав сирот. В прошлом 
году было около 120 тысяч 
вновь выявленных детей-сирот. 
Мы должны обеспечить более 
эффективное регулирование 
всего комплекса вопросов опе-
ки и попечительства на основе 
минимальных государственных 
стандартов организации рабо-
ты и деятельности по опеке и 
попечительству несовершен-
нолетних. В том числе регули-
рование системы устройства 
детей в патронатные семьи. 
Нужен федеральный закон о 
введении патронатного вос-
питания детей, оставшихся без 
попечения родителей. Назрело 
обновление норм Семейного и 
Гражданского кодексов, посвя-
щенных приемной семье.

Не меньше работы и в ко-
миссии по вопросам материн-
ства, детства и защиты прав 
женщин, возглавляемой Еле-
ной Мизулиной. Кстати, Еле-
на Борисовна помимо обще-
ственной работы возглавляет в 
Государственной Думе Комитет 
по вопросам семьи, женщин и 
детей. В этом году комиссия бу-
дет продолжать мониторинг по 
детям-сиротам, поддерживать 
многодетные семьи. Уже начата 
разработка пакета законов по 
духовно-нравственному раз-
витию молодежи. Речь о недо-
пустимой рекламе алкогольной 
и табачной продукции, о на-
силии на экранах телевизоров, 
об отсутствии необходимого 
контроля за детьми, недоста-
точном количестве учреждений 
внешкольного, дошкольно-
го образования, спортивных, 
культурных центров.

-По данным Генеральной 
прокуратуры, за год отмече-
но более 500 тысяч случаев 
нарушения прав детей, - го-
ворит Елена Мизулина. – 65 
тысяч родителей лишены ро-
дительских прав. Это след-
ствие отсутствия програм-
мы духовно-нравственного 
воспитания как детей, так и 
родителей. Люди становятся 
равнодушными. Вдумайтесь 
в эти цифры: почти 60 тысяч 
детей убежали из дома из-за 
насилия. Над всеми перечис-
ленными проблемами и рабо-
тает наша комиссия. Для нас 
счастливая семья – это семья 
с двумя родителями, тремя 
детьми, животными, живу-
щая в своем большом доме, 
который можно достраивать, 
перестраивать, передавать по 
наследству. Надеюсь, что так 
оно и будет.

Конечно, в Общественном 
совете есть и другие комиссии, 
которые трудятся не меньше. 
Ведь общество не могут не 
волновать проблемы образова-
ния, культуры и регионального 
развития, реализации моло-
дежной политики, социальной 
адаптации инвалидов, вопросы 
физической культуры и спор-
та. Только, думаю, на взгляд 
большинства жителей страны, 
самыми главными и важными 
являются проблемы, связанные 
с рождаемостью и укреплением 
семьи. иначе через несколько 
десятилетий самые распрекрас-
ные школы, уникальные музеи 
и спортивные дворцы попросту 
опустеют…

Тамара ГАШИМОВА, 
спец. корр. «Коммуны».

Воронеж-Тула.

Не агитировать семью,  
а помогать ей общество

В конце прошлой недели в Тулу на третью конфе-
ренцию Общественного совета Центрального фе-
дерального округа съехались представители обще-
ственных палат 18 регионов, входящих в состав 
округа. В ее работе приняла участие и делегация 
Воронежской области. В докладах и выступлениях 
были подведены итоги прошедшего года, намечен 
план работы на текущий, затронуты проблемы 
развития добровольчества, благотворительной 
деятельности и меценатства, совершенствования 
законодательной базы, пропаганды здорового 
образа жизни, работы с трудными подростками. 
Но основной темой обсуждения стали вопросы 
демографии и семейной политики. 

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

Все средства  
хороши?

Атака на дом №53 началась 
около полугода назад. До этого 
летом к жильцам приходил ри-
элтор, предлагал им улучшить 
жилищные условия, продав свои 
квартиры. В доме №53 – два 
подъезда, и жители второго так 
и сделали. Невыкупленными 
остался только первый подъезд 
и одна квартира во втором - под 
несчастливым номером «13». В 
результате в когда-то дружном 
доме осталось лишь девять се-
мей. Почему  их квартиры не 
выкупили, каждый объясняет 
по-своему. Кто-то уверяет, что 
больше риэлтор не приходил, 
кто-то честно говорит, что не 
сошлись в цене, а кто-то просто 
не дает никаких комментариев. 
Так или иначе, с октября про-
шлого года в доме и вокруг него 
начались странные события. 
Чего только не приключалось с 
жильцами. Начнем с «малого».

По ночам в окна квартир не-
редко летят камни, и это не про-
сто хулиганство. Таким булыж-
ником, который разбил в фев-
рале окно квартиры Светланы 
Горбенко, прожившей здесь ни 
много ни мало, 36 лет, можно 
убить человека. Однако жильцы 
к ночным атакам успели привы-
кнуть и реагируют спокойно. В 
день, когда я пришла на встре-
чу с ними, некоторые всей се-
мьей, от мала до велика, в оче-
редной раз убирали осколки с 
подоконников и вставляли но-
вые стекла. К сожалению, те-
перь для них это - обыденность. 
А решетки на окнах - не защита 
от воров, а желание обезопасить 
себя от хулиганов.  

Жильцы рассказывают, что 
нынешней зимой, как раз ког-
да ударили сильные морозы, 
неизвестные побили стекла в 
квартире, где проживала по-
жилая женщина с сыном. Она в 
свое время не захотела продавать 
квартиру в том самом втором 
подъезде. Может быть, здесь, 
конечно, совпадение, вот только 
умерла бабушка вскоре после 
этого случая. А сын практически 
сразу квартиру продал. 

В январе случилось еще одно 
страшное событие: в когда-то ти-
хом и мирном доме №53 сгорела 
единственная невыкупленная 
во все том же первом подъезде 
13-я квартира. Благо, хозяин 
там не живет. Жильцы говорят, 

что причиной пожара признали 
самовозгорание.  К сожалению, 
мы не можем сослаться на мне-
ние правоохранительных орга-
нов: в Центральном ОВД ясно 
дали понять, что разговаривать 
с нами не намерены – по при-
чине отсутствия времени. А ведь 
огонь здесь полыхал не только в 
13-й квартире. В декабре у семьи 
Павловых - инны и Алексан-
дра, которые вот уже семь лет 
проживают в доме №53, ночью 
за считанные минуты  сгорела 
автомашина. 

- Два года ставил ее у подъезда 
- никогда ничего не случалось, - 
рассказывает хозяин.

Найти виновников прои-
зошедшего также не удалось. 
Правда, заместитель прокурора 
Центрального района Артем 
Рымарь заверил, что ведется 
расследование. Виновному в под-
жоге машины, если он, конечно, 

будет найден, грозит до пяти лет 
лишения свободы. О пожаре в 
квартире №13 тоже ничего досто-
верного сказать нельзя. Вполне 
возможно, что все эти неприят-
ные события могут быть чистым 
совпадением, а не действиями 
одних и тех же людей. 

Так или иначе, но в марте на 
жильцов дома №53 свалилась 
новая беда. Выйдя утром из 
квартир, они с ужасом и от-
вращением обнаружили, что 
подъезд затоплен фекалиями. 
Виновных, как нетрудно до-
гадаться, найти не удалось. По 
крайней мере, так говорят сами 
жильцы. Последствия «атаки» 
они убирали, как говорится, 
собственными руками. 

Видеокассета с записью того 
мерзкого во всех отношениях 
дня хранится в одной из семей 
как вещественное доказатель-
ство. Мы тоже полюбопытство-

вали: зрелище, мягко говоря, 
неприятное…

Шумные соседи
Есть и еще причина бить 

тревогу - это шум, раздающий-
ся из одной уже выкупленной 
квартиры.

- Что там происходит, можно 
только догадываться, но звуки 
такие, как будто ведутся се-
рьезные строительные работы, 
но если там что-то строят, то 
почему не выносят мусор, не 
видно рабочих? – недоумевают 
жильцы. 

Шум, как будильник, «вклю-
чается» с утра и затихает к по-
луночи. А иногда звуки, от ко-
торых, по словам жителей дома, 
на стенах раскачиваются карти-
ны, могут раздаваться и ночью. 
Люди уверены: в «нехорошей» 
квартире установлено какое-то 
оборудование, что-то вроде 
мощных колонок, которые кто-
то периодически включает и 
выключает. 

Однажды ночью жильцы, не 
выдержав такой атаки, вызвали 
наряд милиции. Но ни причину 
шума, ни виновника – догады-
ваетесь?- найти не удалось. и 
прекратить грохот не получи-
лось: дверь злополучной квар-
тиры никто не открыл, а ломать 
милиция не имеет права. Однако 
примерно через полчаса после 
того как жильцы обратились 
к людям в погонах, сгорела та 
самая машина Павловых. Еще 
одно совпадение? 

В марте в дом №53 приехали 
сотрудники Роспотребнадзора 
и по просьбе жильцов замерили 
уровень шума в их квартирах. 
Выяснилось, что он зашкаливает 
за допустимые нормы. и жиль-
цам было выдано заключение, 
подтверждающее это обстоя-
тельство.

Мертвые души?
интересно, что все вы-

купленные квартиры дома 
записаны на разных людей. 
По крайней мере, об этом 
свидетельствуют приходящие 
«квитки» на оплату коммуналь-
ных услуг. из новых соседей 
жильцы дома №53 еще никого 
не видели, но с интересом 
разглядывают их счета за теле-
фон, газ и свет. Квитанции на 
оплату разных услуг в одной и 
той же квартире приходят на 
имя абсолютно разных людей. 
Еще жильцы рассказывают, что 
в графе «последняя оплата» у 
новых хозяев квартир одна и та 
же дата. Как будто они все, сго-
ворившись, платят в один и тот 
же день. В принципе, конечно, 
и такое возможно. Но верится 
как-то с трудом…. 

Кстати, по дому упорно 
ходит слух, что здание уже не 
числится в новом генплане Во-
ронежа. Чтобы узнать, правда 
ли это, мы обратились в различ-
ные инстанции. К сожалению, 
выяснить сей факт не удалось. 
Выяснилось, что в генплане от-
мечаются под застройку целые 
районы города, а не отдельные 
здания.

Тем временем…
А тем временем жильцы, до-

веденные до отчаяния, не зная, 
что еще можно предпринять 
для своего спасения, с носталь-
гией вспоминают прошлое.  А 
что еще остается делать девяти 
обычным семьям? Ведь они уже 
обращались с официальными 
заявлениями и в милицию, и 
в прокуратуру. из Централь-
ного ОВД после проведенной 
проверки жильцам направили 
письмо об отказе в возбуждении 
уголовного дела. Прокуратура 
с таким решением милиции не 
согласилась и потребовала до-
полнительной проверки. Пока 
изменений нет.

- Здесь когда-то такие ябло-
ни, вишни, груши цвели! – с 
грустной улыбкой вспоминает 
Александр Павлов, стоя в род-
ном до боли дворе.  - А вот тут 
мы шашлыки жарили…  

А мне вспоминался школь-
ный урок географии, на кото-
ром мы всем классом с удив-
лением слушали, что, оказы-
вается, площадь Воронежа 
примерно равна площади неко-
торых стран. Правда, малень-
ких, таких, как Люксембург. 
Помню, мы с восхищением 
обсуждали: «Вот это у нас го-
род!». Оказывается, не каждому 
найдется место порой даже в 
собственном доме… 

Ясно, что разбираться в 
причинно-следственных свя-
зях в данном случае должны 
компетентные органы. Но до 
тех пор пока кругом царит не-
известность, и никто не спешит 
защитить жильцов или хотя 
бы просто разобраться в про-
исходящем, дом все больше 
обрастает слухами и страхами. 
Люди боятся за собственную 
жизнь!

Ольга БАБКИнА.

«Война» на  
выселение На прошлой неделе в 

«Коммуне» была опу-
бликована статья «Вы 
нам не подходите…» 
Газета рассказала сво-
им читателям о жителе 
Воронежа Юрии Ступ-
ко, едва ли не впер-
вые в истории России 
выигравшем суд у ра-
ботодателя по причине 
незаконного отказа в 
приеме на работу. Также 
было отмечено, что вот 
уже два с половиной ме-
сяца, прошедших после 
суда, Юрий Иванович 
не может получить с от-
ветчика деньги в сумме 
290 тысяч рублей.

П о с л е  п у б л и к а ц и и 
пресс-служба Управле-
ния федеральной службы 
судебных приставов по 
Воронежской области со-
общила, что проигравшая 
сторона - ООО «Талирс 
Плюс» по месту регистра-
ции не располагается. 
Судебные приставы воз-
будили исполнительное 
производство 7 апреля по-
сле предъявления истцом 
необходимого документа. 
В тот же день направили 
запросы в региональные 
регистрационные орга-
ны, надеясь обнаружить 
имущество, на которое по 
закону возможно обратить 
взыскание. Пока ответили 
не все. Как только должник 
будет найден, его имуще-
ство арестуют, продадут, 
чтобы выплатить Юрию 
Ступко необходимую сум-
му. На сегодня приставы 
делают все возможное, 
чтобы в установленный за-
коном двухмесячный срок 
исполнить предписание 
суда.

Резонанс

Найти  
и продать

Третий международный фе-
стиваль искусств медицинских 
работников в Смоленске от-
крыл песней «Россия – Русь» 
его лауреат - хор медиков из 
нашей Россоши. Певцы вновь 
«заработали» дипломы и благо-
дарности. А молодому солисту 
Максиму Горелику был вручен 
небольшой бронзовый бюст 
Михаила Глинки. Земляки 
гордятся великим русским ком-
позитором. У нас же народная 
молва хранит предание о том, 
что Михаил иванович бывал в 
воронежской губернии, запи-
сывал здешние народные песни 
- русские и украинские.

Петр ЧАлый,  
соб. корр. «Коммуны».

С песней 
в Смоленск

С точки зрения внутренней политики к трагическим собы-
тиям минувшей недели можно отнести пожары в восточной 
части страны, возникшие по причине обычной человеческой 
халатности, усугубленной непривычной для апреля жарой, и 
стоившие нескольким сотням людей не только имущества, но 
в ряде случаев – и жизни. На фоне других событий, в первую 
очередь из области большой политики, эти факты, возможно, 
и «не тянут» на статус определяющих, но всё зависит от точки 
зрения наблюдателя. Когда видишь на экране несчастье лю-
дей, в одночасье потерявших всё имущество и оказавшихся 
один на один с неумолимым огнем, пожиравшим целые де-
ревни и дачные посёлки, то как-то с трудом воспринимаешь 
громкие слова о могуществе государства и величии России, 
поскольку роль государства в лице соответствующих структур 
оказалась в этом случае не столь заметной и эффективной, 
как хотелось бы. Да и внимание общественности, когда-то 
пристально следившей за оперативностью работы различных 
спасательных служб, на этот раз было обращено совсем к 
другим темам. 

Одна из них – очередной, IX съезд партии «Единая Рос-
сия», широко разрекламированный заранее и интриговавший 
образованную публику вопросом о том, согласится ли Вла-
димир Путин возглавить партию и вступит ли в её стройные 
ряды? Показательно, что другие, куда более значимые вопро-
сы, включая программные заявления и практические наме-
рения крупнейшей и влиятельнейшей политической партии 
страны, традиционно оставались за кадром и не становились 
предметом оживленных общественных дискуссий. 

и вот съезд прошёл и сенсация состоялась: президент, 
завершающий своё пребывание в этой должности, дал со-
гласие возглавить «Единую Россию», не вступая официально 
в её ряды. С учетом того, что после инаугурации избранного 
президента Дмитрия Медведева, которая состоится 7 мая, 
В.Путин возглавит правительство в должности его председа-
теля, возникает весьма интересная ситуация: глава правитель-
ства, опирающийся на парламентское большинство в лице 
«партии власти», сам официально является беспартийным, 
т.е. не несущим политической ответственности перед этим 
самым большинством. 

В российском политологическом сообществе немедленно 
разгорелись споры по поводу того, как сие понимать? Сто-
ронники действующего президента, одобряющие все его 
политико-правовые новации последних лет, сошлись на том, 
что решение В.Путина есть шаг в правильном, более того, в 
демократическом направлении. По их мнению, движение 
в сторону правительства парламентского большинства есть 
следование мировой практике, способное в перспективе оздо-
ровить российскую политику, сделав её более содержательной 
и ответственной. В.Путин, следуя логике, обнаруженной ещё 
в начале его первого президентского срока, при помощи пар-
тийного механизма «единороссов» намерен скрепить страну, 
сплотить правящий класс, перед которым поставлены новые 
и сложные задачи инновационного рывка. Наконец, миро-
вой опыт, в том числе Мексики или послевоенной Японии, 
показывает, что у власти может длительное время пребывать 
одна сильная партия, опираясь на которую энергичный и 
авторитетный лидер (а у нас их даже два) успешно проводит 
курс на модернизацию экономики и ускоренное социальное 
развитие. иными словами, всё, что сегодня предпринимается 
на самом верху, безусловно, правильно и есть бесспорное 
благо для страны. 

Противники нынешнего курса либо просто сомне-
вающиеся наблюдатели куда более пессимистичны в своих 
оценках президентского решения. Как показывают данные 
социологических опросов, политические партии в России 
не пользуются ни глубоким уважением, ни серьёзной под-
держкой избирателей. Причины такого антипартийного 
поведения россиян весьма многообразны, но одной из них 
является печальная судьба КПСС в её последние годы, когда 
бюрократический элемент окончательно подавил всякую 
живую творческую инициативу снизу и лишил партию столь 
необходимой ей массовой поддержки. 

Движение в сторону правительства парламентского 
большинства – это действительно движение в правильном 
направлении, поскольку хотя бы отчасти исправляет один из 
серьёзных дефектов конституционного устройства России, а 
именно слабую роль парламента в формировании правитель-
ства и контроле за его деятельностью. Однако формирующая-
ся на наших глазах новая политическая практика непременно 
придёт в противоречие с конституционными нормами, по-
скольку согласно Основному закону правительство форми-
руется президентом, парламент же лишь утверждает (либо не 
утверждает) его председателя. иными словами, Конституция 
препятствует политической практике развиваться согласно 
естественным законам логики. Казалось бы, тандем двух 
президентов, нерушимость которого оба неоднократно под-
чёркивали, должен избавить и их, и страну от разного рода 
неожиданностей. Но всё равно остается главный вопрос: как 
будет распределена политическая ответственность? До сих 
пор правительство было своего рода политическим «козлом 
отпущения», которое сдавали всякий раз, когда в стране воз-
никал кризис. Отсюда чехарда премьер-министров, которую 
устроил Борис Ельцин незадолго до своего ухода с поста пре-
зидента. Теперь же премьер-министр, помимо своей офици-
альной должности, неофициально именуется ещё и одним из 
лидеров нации, а применить к такому лидеру элементарные 
требования политической ответственности не так-то просто. 
К тому же он не состоит в рядах той партии, которую наме-
ревается возглавить. Кто же в таком случае возьмёт на себя 
эту самую пресловутую ответственность? 

Вопрос этот в России традиционно носит риторический 
характер: да никто! Все институциональные или персональ-
ные новации у нас предпринимаются с одной-единственной 
целью – уйти от ответственности, любой, но прежде всего 
политической и правовой. Боюсь, что и на этот раз традиция 
не подведёт тех, кто так усердно её культивирует под маркой 
«управляемой» либо «суверенной» демократии. Между тем, 
чем дальше, тем больше убеждаешься в прозорливости вы-
сказываний одного из тяжеловесов российской политики, 
недавно отметившего свой день рождения: «Какую партию 
не строй, всё получается КПСС». Такое признание, как го-
ворится, дорогого стоит, а объяснить его довольно просто: 
большинство нынешних партстроителей не имеют другого 
опыта, других знаний и другого желания построить что-
нибудь новое и функциональное для России. им привычнее 
то, что однажды уже имело место и долгое время обеспечивало 
комфортное политическое существование тем, кто наверху.  

Удивительно, что в общий поток благостных мечтаний и 
пожеланий попали не только те аналитики, кто уже давно и 
прочно связал свою судьбу с «партией власти», но и те, кто 
долгие годы позиционировал себя как либералов. Так, один 
из представителей эксперного сообщества, редактор журнала 
«Эксперт» Валерий Фадеев на вопрос ведущего воскресной 
программы Владимира Соловьёва о роли оппозиции в усло-
виях, когда политическое пространство монополизировано 
одною «партией власти», простодушно ответил: «Какая тут 
может быть оппозиция, когда ситуация в мире так осложни-
лась и перед нашей страной встали такие опасные вызовы!» 
именитому эксперту невдомёк, что именно оппозиция помо-
гает власти, чаще всего высокомерной и чванливой, правиль-
но расшифровать саму природу и содержание адресованных 
стране вызовов, а также подсказать способы эффективных 
ответов на них. В противном случае ответы опять будут даны 
согласно формуле Виктора Черномырдина: хотели как лучше, 
а получилось как всегда. Как всегда – значит с катастрофи-
ческими последствиями для общества и с безуспешными 
поисками тех, кто виноват. 

Александра ГлухОВА,  
доктор политических наук, профессор ВГу.

Призрак КПСС
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Помог губернатор 
В областную Думу с письмом обратились жители села 

Хреновое Бобровского района. Они благодарят губернатора 
Владимира КУЛАКОВА и председателя комитета областной 
Думы по собственности и приватизации Валентина ПАВЛОВА 
(фракция «Единая Россия») за помощь в газификации насе-
лённого пункта.

«Мы, жители улиц Молодёжная, Красноармейская, Титова, Га-
гарина, Космическая, Вокзальная, Линейная, весь год находились 
в приподнятом настроении в связи с проведением газа в наши 
дома, – говорится в письме. – И вот, когда до окончания работ 
оставалось всего ничего, работа застопорилась, и радостное на-
строение сменилось на уныние…»

И тогда жители села обратились за помощью к В.И. Павлову и 
попросили его рассказать губернатору области об этой проблеме. 
По их словам, уже через несколько дней после обращения работы 
по проведению газа возобновились.

«Благодарим вас, Владимир Григорьевич, и вас, Валентин 
Иванович, за то, что вы не дали усомниться в том, что мы не зря 
ходим на выборы, что выбранные нами руководители готовы 
оказать помощь людям, независимо от того, где они проживают: 
в большом городе или в маленьком селе», – пишут авторы об-
ращения в областную Думу.

В своём письме жители села Хреновое поздравляют губерна-
тора Воронежской области с днём рождения (23 апреля – ред.) 
и желают ему здоровья, успехов и долгих лет плодотворной 
работы.

Рабочих мест станет больше
На состоявшемся в минувший 

вторник заседании комитета 
областной Думы по бюджету, на-
логам, финансам и банковской 
деятельности (председатель 
– Александр ВЕРИКОВСКИЙ, 
фракция «Единая Россия») рас-
смотрен проект закона по вне-
сению изменений в программу 
экономического и социального 
развития Воронежской области 
на 2007-2011 годы.

Суть изменений в следующем. 
В раздел «Обрабатывающая про-
мышленность» предусматрива-
ется включить инвестиционный 
проект по строительству в селе 
Верхняя Хава завода по производству керамического кирпи-
ча методом полусухого формования производительностью 20 
млн. штук в год с общим объёмом финансирования 330 млн. 
рублей. Ввод предприятия в эксплуатацию намечен на 1-й 
квартал 2009 года.

Предполагаемый срок окупаемости проекта – 4,7 года. В 
результате его реализации сумма дополнительных платежей в 
бюджеты всех уровней в год составит 58,5 млн. рублей, в том 
числе в областной бюджет – 25,5 млн. рублей. Будет создано 
около 100 рабочих мест. 

В проект закона также предполагается внести изменения, в 
соответствии с которыми будет увеличено финансирование ряда 
инвестиционных проектов в сфере  сельского хозяйства.

Члены комитета рекомендовали принять проект закона на 
ближайшем пленарном заседании сразу в двух чтениях.

Сегодня - 34-е заседание Воронежской областной Думы IV созыва

Хорошо известно, сколь 
остра в нашей стране демо-
графическая проблема. На-
селение стареет, смертность 
по-прежнему превышает рож-
даемость. В год Россия теряет 
почти миллион сограждан. 

Данная негативная тенден-
ция прослеживается и в нашем 
регионе. Даже несмотря на то, 
что в прошлом году в нашей 

области младенцев родилось 
на несколько сотен больше, 
чем в 2006-м.

Причин – много. Одна из 
них – низкая доступность жи-
лья и ипотечных кредитов как 
для всего населения, так, в осо-
бенности, для молодых семей. 
К примеру, в 2007 году в нашей 
области лишь 19 процентов 
семей имели доход, который 

Молодёжь поверила  
в жилищную программу

По данным на начало теку-
щего года, 672 семьи получили 
господдержку и улучшили 
свои жилищные условия. В 
рекордсменах – Россошан-
ский (120 семей), Павловский 
(101 семья), Острогожский 
(44 семьи) муниципальные 
районы, город Воронеж (43 
семьи).

Итак, за время реализа-
ции программы достигнуты 
определённые успехи. Тем не 
менее, недавно в региональный 
парламент поступил протест 
заместителя Генерального про-
курора  РФ на постановление 
областной Думы  «Об областной 
целевой программе «Обеспече-
ние жильём молодых семей (2004 
– 2010 годы)».

Ряд замечаний носит ре-
дакционный характер: в дей-

ствующей программе до сих 
пор содержатся ссылки на 
утратившие силу нормативные 
акты.

Самая существенная пре-
тензия в том, что в программе 
необоснованно снижен воз-
растной ценз её участников 
по сравнению с требованиями 
федеральных нормативных 
актов (30 лет вместо 35).

Члены комитета по моло-
дёжи и спорту рекомендовали 
на ближайшем пленарном 
заседании облдумы удовлетво-
рить протест Генпрокуратуры 
и внести изменения в данную 
программу.

В соответствии с ними, нуж-
дающейся в улучшении жи-
лищных условий признаётся 
молодая семья, в том числе 
неполная, состоящая из одно-

го родителя и одного и более 
детей, возраст каждого из су-
пругов в которой либо одного 
родителя в неполной семье не 
превышает 35 лет на момент 
включения её в список претен-
дентов на получении субсидии 
в планируемом году.

…С начала реализации про-
граммы количество молодых 
семей, изъявивших желание 
получить господдержку, вы-
росло в полтора раза: с 795 в 
2005 году до 1188 в 2007 году. 
Понижение возрастного ценза, 
несомненно, сделает програм-
му ещё более привлекательной 
для молодых семей.

– Молодёжь поверила в 
эту программу, – подвёл итог 
обсуждения Пётр Семёнов, – и 
нам это доверие необходимо 
оправдать.В комитетах областной Думы

На состоявшемся в минувший вторник заседании коми-
тета областной Думы по делам молодёжи и спорту (пред-
седатель – Пётр СЕМЁНОВ, фракция «Единая Россия») 
были рассмотрены изменения в областную целевую про-
грамму «Обеспечение жильём молодых семей (2004 – 2010 
годы)». В заседании приняли участие депутаты Игорь 
МакаРОВ (фракция кПРФ), александр ЛатушкО 
(фракция кПРФ), Сергей ткачЁВ (фракция "Единая Рос-
сия"), Виктор МЕСНяНкИН (фракция "Единая Россия"), 
анатолий шВыРЁВ (фракция "Единая Россия").

Правила и методика предоставле-
ния денежных средств из федераль-
ного фонда компенсаций субъектам 
РФ на выплату единовременного 
пособия гражданам, которые берут 
на воспитание детей, оставшихся 
без попечения родителей, были 
установлены постановлением Пра-

вительства РФ №847 от 30 декабря 
2006 года.

Этим нормативным документом 
предусматривалось создание спе-
циальных региональных фондов 
компенсаций.

Чтобы механизм выплат зарабо-
тал, был разработан и принят об-

ластной Думой 20 ноября 2007 года 
данный закон.

Пособие установлено в размере 
8 тыс. рублей. Как подчеркнула 
И.В. Транькова, с момента действия 
областного закона правом на его 
получение воспользовалось около 
тысячи семей. 

На момент принятия 122-й закон 
соответствовал федеральному зако-
нодательству и судебной практике.

Однако 29 декабря 2007 года было 
принято постановление Правитель-
ства РФ, в котором исчезло понятие 
«фонд компенсаций» и отсутствует 
механизм передачи органам мест-
ного самоуправления полномочий и 

средств по выплате единовременного 
пособия.

Поэтому 27 марта этого года в 
областную Думу поступил протест 
за подписью и.о. прокурора обла-
сти В.В. Хромых. В нём областная 
прокуратура напоминает о том, что 
закон №122 «принят с превышени-
ем полномочий, предоставленных 
Воронежской областной Думе», и 
предлагает его отменить.

Члены комитета по местному 
самоуправлению, связям с обще-
ственностью и СМИ согласились 
с доводами прокуратуры и реко-
мендовали на ближайшем пленар-
ном заседании областной Думы 

признать закон №122 утратившим 
силу.

– Граждане, которые претендуют 
на получение единовременного по-
собия при устройстве в свои семьи 
детей, оставшихся без попечения ро-
дителей, могут не волноваться,– под-
черкнула И.В. Транькова. – Деньги на 
эти цели из федерального бюджета 
по-прежнему будут перечисляться. 
Образно говоря, сменился лишь 
«кассир». Эту очень важную форму 
заботы о гражданах государство со-
хранило. За получением пособий 
нужно будет обращаться в районные 
отделения Главного управления труда 
и социального развития области.

Как подчеркнула в привет-
ственном слове участникам 
семинара Т.Г. Мещерякова, 
«мы изначально обречены жить 
в многонациональном доме, 
именуемом Россией, поэтому 
святой долг каждого госу-
дарственного и религиозного 
деятеля, политика и учёного, 
каждого гражданина сделать 
всё, чтобы в нём царили мир 
и спокойствие, взаимотерпи-
мость и уважение». 

На семинаре было оглашено 
также приветствие митрополи-
та Воронежского и Борисоглеб-
ского Сергия. В нем Владыка, 
в частности, отметил: «Мы все 
призваны к осознанию нашей 
ответственности пред Богом 
и людьми в своем служении и 
призвании. Убежден, что все 
собравшиеся в этом зале пом-
нят об этом».

Свой вклад в поддержание 
межрелигиозного диалога, 
обеспечения стабильности и 
противодействие религиозному 
экстремизму вносят руководи-
тели общин, входящих в меж-
конфессиональный Совет при 
региональном парламенте. 

Совет возобновил свою ра-
боту в ноябре 2005 года. Пред-
седателем Совета был избран 
председатель Контрольно-
счётной палаты области А.Ф. 
Дубиков. Его заместителями 
стали секретарь Воронежско-
Борисоглебской епархии ар-
химандрит Андрей (Тарасов) 
и первый пресвитер воро-
нежской церкви «Источник 
воды живой» Российского 
союза евангельских христиан-
баптистов О.А. Алексеев. Се-
кретарь Совета – помощник 
председателя областной Думы 
А.К. Никифоров. 

В состав Совета входят 
представители Русской право-
славной церкви, церкви еван-
гельских христиан-баптистов, 
христиан веры евангельской-
пятидесятников, адвентистов 
седьмого дня, еванге лическо-
лютеранской церкви Ингрии, 
методистской церкви, местной 
религиозной организации иу-
деев.

Участники семинара за-
слушали доклады о межкон-
фессиональной обстановке на 
территории области.

По данным соцопросов, в 
той или иной степени ассоции-
руют себя с православием около 
80% воронежцев. Представите-
ли других религий составляют 
менее 5% населения. Из тради-
ционных религий в воронеж-
ском крае отсутствуют только 
буддийские организации. 

Продолжительное время 
(около 150 лет) на территории 
региона существуют общины 
старообрядцев, евангельских 
христиан-баптистов, лютеран, 
иудеев и других деноминаций. 

В начале года после двух-
летнего перерыва возобновила 
деятельность религиозная ор-
ганизация мусульман. 

Острых конфликтов между 
верующими никогда не было.

Православные общины рас-
пределены более или менее 
равномерно и охватывают всю 
территорию области. Только 
15% приходов Русской право-
славной церкви расположены 
в Воронеже. В то же время 
здесь зарегистрировано более 
половины неправославных 
религиозных организаций. 
Всего в областном центре со-
средоточено 18% религиозных 
организаций всех конфессий и 
деноминаций.

Их дальнейшему взаимопо-
ниманию будут способствовать 
прозвучавшие на семинаре 
сообщения о вероучительной 
и обрядовой практике право-
славия, протестантизма, като-

лицизма, иудаизма, ислама.
О.А. Алексеев так подыто-

жил мнения собравшихся:
– Как много у нас общего, 

как мало того, что нас раз-
деляет…

С этой мыслью согласился 
помощник митрополита Во-
ронежского и Борисоглебского 
Сергия священник Сергий За-
руцкий:

– Мы не ставили задачу 
переделать друг друга. Важно, 
что мы говорили о своей вере 
и слышали друг друга…

Проведённый семинар стал 
одной из форм преодоления 
недоверия, формирования и 
поддержания доброжелатель-
ных отношений между людьми 
разных вероисповеданий. Это, 
как отмечается в его итоговой 
резолюции, «отвечает чаяниям 
всех конфессий».

Ещё в 2006 году члены Со-
вета подписали соглашение 
о совместной деятельности в 
социальной сфере. В рамках 
соглашения в 2006 году был 
организован медиа-проект 
«Ощути силу перемен», в 2007 
году прошла «Межконфессио-
нальная молитвенная конфе-
ренция». Проводились также 
Дни Единства Христиан. Ре-
гулярными стали взаимные 
визиты представителей, вхо-
дящих в Совет христианских 
конфессий, в честь праздников 
Рождества Христова, Пасхи и 
других памятных дней.

во имя межрелигиозного мира

Закон утратит силу, но пособия выплачиваться будут
На состоявшемся заседании комитета областной Думы по местному 
самоуправлению, связям с общественностью и СМИ (председа-
тель – Ирина тРаНЬкОВа, фракция «Единая Россия») рассмотрен 
протест прокуратуры области на закон №122 «О наделении органов 
местного самоуправления муниципальных районов и городских 
округов отдельными государственными полномочиями по назначе-
нию и выплате единовременного пособия при всех формах устрой-
ства детей, лишённых родительского попечения, в семью». 

общестВо
В Парламентском центре состоялся семинар по пробле-
мам обеспечения межрелигиозного мира в Воронежской 
области. Инициатором его проведения выступил меж-
конфессиональный Совет при областной Думе (председа-
тель – анатолий ДуБИкОВ). В работе семинара приняла 
участие первый вице-спикер облдумы татьяна  
МЕЩЕРякОВа (фракция «Единая Россия»).

Одним из победителей кон-
курса стала средняя общеоб-
разовательная школа №96, рас-
положенная в селе Семилук-

ские Выселки Левобережного 
района Воронежа. В минувший 
вторник учащиеся старших 
классов этой школы вместе 

с депутатом областной Думы 
С.Н. Почиваловым провели 
экологическую акцию. Они 
высадили на пришкольном 
участке  20 саженцев деревьев 
(катальпа) и 150 кустарников. 
Кроме того, на деревьях появи-
лись новые скворечники.

– Подобные мероприятия 
помогают воспитать уваже-
ние не только к окружающей 
природе, но и к своей малой 

Школьники озеленили  
Малую родину

родине, – отметил Сергей 
Николаевич. – Я очень хорошо 
помню, как мы с отцом сажали 
деревья недалеко от дома. С 
тех пор прошло много време-
ни, но воспоминания о малой 
родине у меня тесно связаны с 
посаженными своими руками 
деревьями. Многие из этих 
ребят, возможно, разъедутся из 
родного села в разные города, 
но я надеюсь, что память о 
посаженном во дворе родной 
школы дереве останется у них 
надолго.

Всего школы города запро-
сили более пяти тысяч сажен-
цев кустарников и около 500 
деревьев для озеленения тер-
ритории. Однако полностью 
обеспечить учебные заведения 
саженцами не удалось. Про-
блема в том, что ни у города, 
ни у области нет собственного 
питомника, в котором можно 
было бы выращивать сажен-
цы.

– В ближайшее время мы 
проведём заседание комитета 
областной Думы по вопросам 
экологии и природопользо-
ванию, в котором примет уча-
стие и новый глава городского 
экологического ведомства, 
– сказал Сергей Почивалов. – 
На этой встрече я поставлю 
вопрос о необходимости созда-
ния городского питомника.

Из-за проблем с поставкой 
саженцев пришлось ограни-
чить школы только одним 
видом дерева – катальпой. 
Часть саженцев планируется 
доставить в школы города 
осенью.

позволял бы приобрести жи-
льё, соответствующее средним 
стандартам, с использованием 
собственных или заёмных 
средств. 

Преодолеть эти кризисные 
явления, закрепить положи-
тельные демографические 
тенденции в обществе за счёт 
увеличения рождаемости при-
зван целый комплекс мер. В 
том числе – областная целе-
вая программа «Обеспечение 
жильём молодых семей (2004-
2010 годы)».

За истекший период во всех 
муниципальных районах были 
разработаны и утверждены 
соответствующие местные 
программы. 

В течение 2005-2007 годов 
на оказание господдержки мо-
лодым семьям в виде субсидий 
на приобретение или строи-
тельство жилья из федерально-
го бюджета было получено 85,9 
млн. рублей. Из них 26,5 млн. 
рублей пошло на компенсацию 
части затрат для приобретения 
жилья или погашения части 
кредита при рождении или 
усыновлении ребёнка. 

Объём финансирования 
программы из областного бюд-
жета за эти годы составил 157,5 
млн. рублей. Ещё 19,9 млн. 
рублей на эти цели выделено 
из местных бюджетов.

За этот период 1072 молодых 
семьи воспользовались правом 
получения господдержки на 
приобретение или строитель-
ство жилья. Органами местно-
го самоуправления им выданы 
свидетельства на получение 
безвозмездных субсидий.

Знай наших
При содействии комитета областной Думы по вопросам 
экологии и природопользованию (председатель – Сергей 
ПОчИВаЛОВ, фракция «Единая Россия») подведены ито-
ги конкурса городских школ по озеленению прилегающей 
территории, организованного управлением по экологии и 
природопользованию области. 

Ради добра и милосердия

Накануне великого православного праздника Пасхи 
депутат областной Думы Виктор МЕСНЯНКИН (фракция 
«Единая Россия») вручил пасхальные куличи сотрудникам  
Центра комплексного социального обслуживания (ЦКСО) 
«Воскресенский».

Центр обслуживает пожилых жителей Центрального района. 
Среди них основная часть – инвалиды и малоимущие. Куличи 
для них приобретены на личные средства депутатов областной 
Думы по предложению председателя регионального парламента, 
руководителя депутатской фракции «Единая Россия» Владимира 
Ключникова. 

Сотрудники ЦКСО с благодарностью приняли подарок – 600 
свежевыпеченных куличей, которые по специальному заказу были 
изготовлены на Воронежском хлебозаводе №5.

 – Наши посетители – пожилые и больные люди, не каждый 
из них может приобрести кулич, даже прийти за ним, – сказала 
директор Центра Н.Е. Путинцева, – поэтому такой щедрый по-
дарок был весьма кстати.
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Многодетные семьи
Федеральные меры:

В соответствии с ФЗ «Об об-
разовании» в целях материальной 
поддержки воспитания детей роди-
телям (законным представителям) 
выплачивается компенсация части 
родительской платы на третьего 
ребёнка и последующих детей – в 
размере 70% размера указанной 
родительской платы. 

Областные меры: 

1.Закон Воронежской области 
«Об охране семьи, материнства, от-
цовства и детства» предусматривает 
меры поддержки малообеспеченным 
многодетным семьям. Многодетной 
семьей признаётся семья, имеющая 
трёх и более детей в возрасте до 18 
лет. Малообеспеченная семья – се-
мья, среднедушевой доход в которой 
ниже установленного в области 
прожиточного минимума. Только 
при наличии этих двух условий 
предоставляются меры социальной 
поддержки по настоящему закону.

Так, согласно ст. 12, малообес-
печенным многодетным семьям 
установлены ежемесячные денежные 
выплаты за счёт средств областного 
бюджета, предоставляемые в целях 
компенсации:

– проезда учащихся общеобра-
зовательных учреждений и учреж-
дений профессионального об-
разования к месту учёбы и обратно 
во внутригородском, пригородном 
и внутрирайонном общественном 
транспорте (кроме такси) в размере 
253 руб. на каждого учащегося (с 
1.01.08 г. – 271 руб.); 

– питания учащихся общеобра-
зовательных учреждений и учреж-

дений профессионального образо-
вания в размере 320 руб. на каждого 
учащегося (с 1.01.08 г. – 342 руб.).

Выплаты за каникулярное время 
не производятся.

Указанным законом также уста-
новлены:

– 30% скидка при оплате за 
пользование отоплением, водой, 
канализацией, газом и электроэнер-
гией, а для семей, проживающих в 
домах, не имеющих центрального 
отопления, – от стоимости топлива, 
приобретаемого в пределах норм, 
установленных для продажи населе-
нию на территории области;

– первоочередное обеспечение 
садово-огородными участками;

– выделение в собственность 
семье земельных участков для соз-
дания крестьянского (фермерского) 
хозяйства;

– предоставление беспроцентных 
ссуд для создания крестьянского, 
фермерского хозяйства, для нового 
строительства или расширения су-
ществующих жилых помещений;

– предоставление льгот се-
мьям, желающим организовать 
крестьянско-фермерские хозяйства, 
предприятия в сфере малого бизнеса 
в соответствии с действующим за-
конодательством.

2. В соответствии с Законом Во-
ронежской области «О защите прав 
ребёнка на территории Воронежской 
области» дети из многодетных семей 
до 6 лет имеют право на бесплатное 
получение медикаментов для лечения 
и профилактики заболеваний.

3. В соответствии с Законом Во-
ронежской области «О бесплатном 
предоставлении в собственность 
граждан земельных участков на 
территории Воронежской области» 
многодетные семьи (число несовер-
шеннолетних детей, а также детей 
старше 18 лет, обучающихся с от-
рывом от производства в образова-
тельных учреждениях, до окончания 
обучения, но не более чем до дости-
жения ими 23-летнего возраста, со-
ставляет три и более ребёнка) имеют 
право на бесплатное предоставление 
земельных участков.

4. Согласно Закону Воронеж-
ской области от 9.10.07 г. № 93 «О 
предоставлении жилых помещений 
жилищного фонда Воронежской 

области по договорам социального 
найма» семьи, имеющие трёх и 
более детей в возрасте до 18 лет, а в 
случае обучения их по очной форме 
обучения в учреждениях среднего 
профессионального или высшего 
профессионального образования – 
до окончания обучения, но не более 
чем до достижения ими возраста 23 
лет, состоящие на учёте в качестве 
нуждающихся в жилых помещени-
ях, имеют право на получение жи-
лых помещений жилфонда области 
по договорам соцнайма. 

Жилые помещения жилфонда 
области по договорам соцнайма 
предоставляются в порядке очерёд-
ности, исходя из даты постановки 
таких граждан на учёт.

Семьи, в которых есть 
ребёнок-инвалид

Федеральные меры:
1. В соответствии с ФЗ «О государ-

ственном пенсионном обеспечении 
в РФ» детям-инвалидам назначается 
социальная пенсия в размере 100% 
размера базовой части трудовой 
пенсии по инвалидности, предусмо-
тренной п. 1 ст. 15 ФЗ «О трудовых 
пенсиях в РФ», – 3120 руб.

2. В соответствии с ФЗ «О со-
циальной защите инвалидов» дети-
инвалиды имеют право на ежеме-
сячную денежную выплату в размере 
1341 руб. (с 1.04.08 г.). 

Семьям,  имеющим детей-
инвалидов, предоставляется:

– скидка не ниже 50% на оплату 
жилого помещения (в домах госу-
дарственного или муниципального 
жилищного фонда) и оплату ком-
мунальных услуг или на стоимость 
топлива, приобретаемого в пределах 
норм, установленных для продажи 
населению.

– право на первоочередное полу-
чение земельных участков для инди-
видуального жилищного строитель-
ства, ведения подсобного и дачного 
хозяйства и садоводства.

3.  Семьи, имеющие детей-
инвалидов, нуждающиеся в улучше-
нии жилищных условий, вставшие на 
учёт до 1.01.05 г., обеспечиваются за 
счёт средств федерального бюджета 
жилыми помещениями. 

Законом «Об обеспечении жи-
лыми помещениями ветеранов, 

инвалидов и семей, имеющих 
детей-инвалидов, нуждающихся 
в улучшении жилищных условий, 
поставленных на учёт до 1.01.05г.» 
установлено, что меры соцпод-
держки по обеспечению жилыми 
помещениями могут быть оказаны 
путём:

1) предоставления жилого по-
мещения по договорам соцнайма 
в соответствии с действующим за-
конодательством;

2) предоставления безвозмезд-
ной субсидии на приобретение жи-
лого помещения в соответствии с 
действующим законодательством. 
Размер субсидии на его приобре-
тение определяется из расчета 18 
кв. м общей площади на одного 
человека из числа лиц, имеющих 
право на указанные меры соц-
поддержки, и размера средней 
рыночной стоимости одного кв. м. 
общей площади жилья по области, 
устанавливаемой федеральным 
органом исполнительной власти, 
уполномоченным Правительством 
РФ.

С е м ь и ,  и м е ю щ и е  д е т е й -
инвалидов, нуждающиеся в улучше-
нии жилищных условий, вставшие 
на учёт после 1.01.05 г., обеспечива-
ются жилым помещением в порядке 
очередности в соответствии с жи-
лищным законодательством РФ.

4.  В соответствии с ФЗ от 
17.07.99г. №178 «О государствен-
ной социальной помощи» дети-
инвалиды имеют право на набор 
соцслуг в виде:

– дополнительной бесплатной 
медпомощи, в том числе предусма-
тривающей обеспечение в соответ-
ствии со стандартами по рецептам 
врача (фельдшера) необходимыми 
лекарственными средствами, из-
делиями медназначения, а также 
специализированными продукта-
ми лечебного питания для детей-
инвалидов, предоставление при 
наличии медпоказаний путёвки на 
санаторно-курортное лечение; 

– бесплатного проезда на при-
городном железнодорожном транс-
порте, а также на междугородном 
транспорте к месту лечения и об-
ратно.

При этом, согласно абзацу 4 п. 
1 ст. 6.2 указанного ФЗ, при предо-
ставлении соцуслуг дети-инвалиды 
имеют право на получение на тех 
же условиях второй путёвки на 
санаторно-курортное лечение и на 
бесплатный проезд на пригородном 
железнодорожном транспорте, а 
также на междугородном транс-
порте к месту лечения и обратно для 
сопровождающего их лица.

Следует учитывать, что сумма 
средств, направляемая на оплату 
предоставления набора соцуслуг, 
удерживается из состава начис-
ленной гражданину ежемесячной 
денежной выплаты.

5. Указом Президента РФ от 
26.12.06 г. №1455 «О компенсаци-
онных выплатах лицам, осущест-
вляющим уход за нетрудоспособ-
ными гражданами» установлены 
ежемесячные компенсационные 
выплаты в размере 500 руб. не-
работающим трудоспособным 
лицам, осуществляющим уход за 
ребёнком-инвалидом в возрасте 
до 18 лет.

(Окончание в следующем номере).

– Удаётся ли вашему комитету 
внести весомый вклад в развитие 
культуры?

– Сошлюсь на оценку, ко-
торую дала заместитель пред-
седателя областной Думы Т.Г. 
Мещерякова. Она отметила, что 
впервые за всю историю област-
ного парламента только в ны-
нешнем, 4-м созыве этот комитет 
возглавил деятель культуры. И 
его активность возросла. Татьяна 
Григорьевна с удовлетворени-
ем отметила, что ещё никогда 
столько средств не выделялось 
на развитие культуры в нашей 
области. Это – свидетельство 
возрастающей её значимости. 

– В чём вы видите главную за-
дачу комитета?

– Постижение сути тех про-
блем, которые сегодня пережива-
ет и культура, и образование. Для 
того чтобы нам быть в большей 
степени компетентными, опера-
тивными, при комитете созданы 
два общественных совета – по 
культуре и по образованию. Чле-
ны советов – представители этой 
сферы – руководители и рядовые 
её деятели. Это важно, чтобы мы 
были в процессе происходящего. 
К сожалению, зачастую феде-
ральное и региональное законо-
дательство вступает в противо-
речие с реалиями повседневной 
жизни, не отвечает истинным 
нуждам простых граждан. Оно 
лишено конкретности, не про-
слеживает тончайших деталей и 
нюансов. Вполне естественно, 
что нам приходится очень многое 
дорабатывать – делать поправки, 
даже неоднократные, поскольку 
практика применения законов 
выявляет их недоброкачествен-
ность.

– Что уже удалось сделать? 
– Что касается культуры, нам 

удалось провести закон о соци-
альных льготах для работников 
культуры на селе. Поскольку 
эта категория из общего кон-
текста как-то выпадала. А ведь 
сельские работники культуры 
создают творческие коллекти-
вы, в которых занимаются дети. 
Сначала мои коллеги- депутаты 
восприняли такой законопроект 
неоднозначно. Некоторые возра-
жали, приводили доводы – мол, 
есть ещё люди, которые работают 
в сфере сельскохозяйственного 
производства… Пришлось воз-
звать к состраданию. Я сразил 

коллег одним вопросом: чей 
труд на селе всегда был самым 
низкооплачиваемым? И все, не 
колеблясь, ответили – работни-
ков культуры. 

В итоге закон был принят. Он 
вызвал воодушевление и благо-
дарность у сельских работников 
культуры. Было приятно, когда 
на церемонии подведения ито-
гов Года культуры в Воронеже 
руководитель областного управ-
ления по культуре и туризму 
И.Д. Образцов во всеуслышание 
выразил нашему комитету благо-
дарность.

Губернатор поддержал ини-
циативу общественного совета 
по культуре –ввести доплаты к 
пенсиям заслуженным и народ-
ным деятелям культуры (тысячу и 
две тысячи рублей в месяц соот-
ветственно). Сейчас наши пред-
ложения рассматривает правовой 
отдел областной администрации. 
Будет принято решение, и скоро 
оно вступит в силу.

– Ваше отношение к националь-
ному проекту «Образование»? Как 
вы участвуете в его реализации?

– Вначале – о нацпроекте 
«Образование». Лично я оцени-
ваю эту инициативу руководства 
страны положительно. Данный 
проект – знак внимания к важ-
нейшей сфере, к профессиона-
лам, в ней работающим, а это 
очень важно. Но столько тут 
недоработок и ляпсусов! Чтобы 
проект заработал, чтобы он дал 
весомые и значимые результа-
ты, нужно учитывать ключевой 
момент – уровень престижности 
труда педагога. Ведь эта профес-
сия – самая уважаемая, самая 
почитаемая на земле. И это ува-
жение должно быть подкреплено 
материальными гарантиями. Тог-
да это даст возможность привле-
кать к этой профессии молодых. 
Одна из острых проблем – отсут-
ствие на селе молодых педагогов. 
А молодым нужно предоставить 
жильё и достойную оплату.

– Как этого достичь?
– Что касается оплаты труда 

сельских учителей, то нынешние 
нововведения привели к непри-
ятным и в социальном плане 
опасным последствиям – они 
как бы расчленили педагоги-
ческое сообщество. Педагогам 
начальных классов оплата ока-
залась снижена. Выиграли пре-
подаватели старших классов, 

иностранных языков. Теперь мы 
озабочены тем, чтобы устранить 
возникший дисбаланс. В этой 
работе нас поддерживает обком 
профсоюзов работников обра-
зования и его председатель Т.А. 
Бирюкова. Постоянный участ-
ник наших собраний и совеща-
ний – руководитель областного 
управления по образованию Я.Е. 
Львович. С его стороны мы тоже 
ощущаем серьёзную поддержку 
и понимание.

– Вы говорили о недоработках 
нацпроекта…

– Педагоги дошкольного об-
разования и педагоги дополни-
тельного образования остались 
вне проекта. Пришлось и тут 
принимать меры.

Проблематика у нас обшир-
ная. Сама духовно-нравственная 
атмосфера педагогического со-
общества… Тут надо что-то ме-
нять.

Недавно я принимал участие 
в работе Всероссийского съез-
да педагогического собрания. 
Меня, честно говоря, насторо-
жила некая «прилизанность» 
и показушность, которые там 
были продемонстрированы – 
заранее подготовлены доклады, 
схемы, диаграммы. Ни одного 
живого слова, ни одной острой 
проблемы! Только бы избежать 
острых углов – всё у нас хорошо, 
всё у нас замечательно! Здесь 
всё зависит от того, насколько 
управленцы действительно ис-
кренне, взволнованно способны 
озаботиться проблемами вместо 
того, чтобы заниматься больше 
показной стороной этого дела. 
Но, к сожалению, сейчас по-
всеместно сложился такой стиль 
работы.

– Для вас важно, какими прин-
ципами руководствоваться? Как 
вы формулируете свои собствен-
ные?

– Мне близки в этой связи 
мысли, которые выражает ру-
ководитель областной Думы 
В.И. Ключников. Он всегда под-
черкивает, что государственных 
деятелей разного уровня должно 
объединять одно – стремление 
послужить благу народа. При-
оритеты нашей жизни должны 
быть пересмотрены: не карьер-
ные амбиции, а искренняя за-
бота о согражданах – вот что 
важно!

И тут – огромный объём ра-
боты. Незащищенность простых 
людей просто потрясает. Недавно 
мне звонила пожилая женщина – 
хороший юрист, профессионал. 
Она горестно сетовала на то, что, 
заболев, столкнулась с тем, как 
дорого обходится…бесплатная, 
страховая медицина. Сколько 
же надо выложить денег, чтобы 
получить мало-мальски приемле-
мую медицинскую помощь!

– А как обстоят дела с про-
блемой социальной защищённости 
работников культуры?

– Тут «остаточный принцип», 
к сожалению, зашёл слишком 
глубоко в психологию ещё с со-
ветских времен. Надо признать, 
что тогда было много хорошего: 
бесплатное жильё, зарплата хоть 
и была маленькой, но прожить на 
неё можно было вполне сносно. 
Бесплатными были и лечение, и 
обучение. Сегодня этого ничего 
нет, зарплаты очень маленькие, 
и бедные артисты, к примеру, 
должны пускаться во все тяжкие, 
«пахать» с утра до ночи, чтобы за-
работать минимальные средства 
на жизнь. И тут кто во что горазд 
– кто ведёт свадьбы и какие-то 
корпоративные вечеринки. Кто 
подрабатывает в антрепризе 
дополнительными ролями, кто 
берёт какой-то кружок. Ну, кто 
что может… 

Я – человек этой профессии, 

и по себе знаю, как это тяжко. 
Хотя те люди, которые смотрят 
на артиста из зрительного зала, 
обычно говорят – как хорошо, 
как легко. Да что у них за рабо-
та – ну, сплясал, вышел – спел, 
стишок прочитал и всё. Но никто 
не представляет себе, какая мера 
труда тут затрачена…Мы рабо-
таем над тем, чтобы повысить 
ценность труда артиста.

– Ваш комитет предложил 
программу «Российский Лад». В 
чем её суть?

– «Российский Лад» – долго-
срочный многоуровневый про-
ект, направленный на возрож-
дение и сохранение духовно-
нравственного наследия. Мы 
намерены объединить все суще-
ствующие программы – молодёж-
ные, исторические, культурные, 
патриотические. Уже существует 
общественное движение, которое 
должно объединить творческий 
потенциал и усилия многих актив-
ных граждан, озабоченных воз-
рождением истинной российской 
культуры. Ведь то псевдоискус-
ство, которое сейчас оказалось на 
плаву, весьма далеко от подлин-
ной российской культуры.

Разными средствами, при 
участии СМИ, театральных 
деятелей, творческой интелли-
генции, мы напомним воронеж-
цам о том, где они живут, какие 
великие люди ходили по улицам 
нашего города, какие события 
видели его старинные здания. 
Может быть, узнав об этом, не 
будем тут мусорить, перестанем 
быть пресыщенными и равно-
душными потребителями. Этот 
проект поддержан известными 
деятелями культуры. В числе 
общественных деятелей, его 
одобривших – председатель 
областной Думы В.И. Ключ-
ников, губернатор области В.Г. 
Кулаков.
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Государство гарантирует

Чистый воздух –  
здоровый город
Экология
По инициативе депутата областной Думы Ана-
толия ШМЫГАЛЁВА (фракция «Справедливая 
Россия») в многолюдных местах Воронежа 
размещена социальная реклама, информирую-
щая об ответственности за сжигание мусора 
нерастительного происхождения. 

Появились красочные билборды в эти дни не 
случайно. В сезон весенних работ, совпавший с ме-
сячником  по благоустройству города, есть соблазн 
избавиться от опостылевшего мусора любым, даже 
незаконным способом – путём сжигания. Это мо-
жет повлечь за собой ухудшение и без того сложной 
экологической ситуации в Воронеже, вызвать рост 
аллергических и других заболеваний у жителей.

А для сохранения здоровья горожан важно не 
только принимать правильные законы, но и делать 
так, чтобы они работали на благо людей.

Именно поэтому А.П. Шмыгалёв напоминает о 
том, что в целях осуществления государственного 
экологического контроля в Закон «Об администра-
тивных правонарушениях на территории Воронеж-
ской области» в июле прошлого года были внесены 
изменения. 

В соответствии с ними нарушителей ждут се-
рьёзные наказания. Так, за сжигание бытовых и 
промышленных отходов, мусора нерастительного 
происхождения на территориях жилой застройки 
физическим лицам придётся заплатить администра-
тивный штраф в размере от 10 до 25, должностным  
лицам – от 25 до 50, а юридическим лицам – от 500 
до 1 тыс. минимальных размеров оплаты труда.

О фактах несанкционированного сжигания мусора 
и отходов жители областного центра могут сообщить 
по тел.: 51-91-32, 52-19-77.

Строки благодарности
На имя председателя областной Думы,  
руководителя фракции «Единая Россия»  
В.И. КЛючНИКоВА продолжают приходить 
письма от жителей области, в которых они  
благодарят депутатов регионального парла-
мента за оказанную помощь и поддержку.

«Администрация и педколлектив Дома детского 
творчества Советского района Воронежа выражают 
большую признательность депутату областной Думы 
И.Н. Макарову (фракция КПРФ) за оказанную фи-
нансовую поддержку. Приобретённое на предостав-
ленные им средства туристско-спортивное снаряже-
ние (палатки, спальные мешки) необходимо для раз-
вития туристско-краеведческой работы, организации 
экспедиций, водных и пеших походов и т.д. Участвуя 
в таких мероприятиях, подростки «группы риска» 
получают возможность реализовать свои интересы и 
способности, социально адаптироваться».

директор дома детского творчества, 
 Заслуженный учитель РФ л.Ф. ульяноВа.

* * *
«Благодаря помощи депутата областной Думы 

В.Б.Чемеринского (фракция «Единая Россия») уда-
лось капитально отремонтировать и оснастить офис 
врача общей практики в селе Хреновое. Тем самым 
жители отдалённого населенного пункта получили 
возможность получать квалифицированную меди-
цинскую помощь».

Главный врач бобровской цРб и.л. леонТьеВ.

Возродим культуру –  
ВОзрОдим рОссию

– За делами житейскими не 
забываете и о духовности? Это 
нелегко?

– Духовность – жизненно 
важная энергия, без которой 
человек не способен жить по-
человечески, реализовать себя. 

– А в политике можно серьёзно 
этим заниматься? Традиционно 
считается, что там много лжи, не-
справедливости…

– Я в своё время совершенно 
сознательно пошёл в полити-
ку. Хотя это был вынужденный 
шаг, но вполне продуманный. 
Исторически сложилось так, что 
земля воронежская богата талан-
тами и самыми разнообразными 
дарованиями. Но здесь их мало 
кто ценит. Существует некое не-
брежение к творческой одаренно-
сти. Масса тому примеров, когда 
талантливые люди, много сделав-
шие для процветания культуры 
воронежского края, покидали 
родной город, не сумев в полной 
мере реализовать свои замыслы 
и идеи.

У меня был и «корыстный» ин-
терес. Мой любимый детский те-
атр, в котором я и сейчас остаюсь 
главным режиссером, испытывал 
огромные трудности – здание 
обветшало (шутка ли – 30 лет 
без ремонта!). И чтобы помочь, 
не было у меня другого пути, как 
идти в депутаты.

Сейчас проблемы с рекон-
струкцией и ремонтом ТЮЗа 
решаются…

У детского театра, по мое-
му убеждению, особый статус. 
Место заповедное среди того 
воспитательного беспредела и 
беспутства, которые сейчас царят 
в нашей стране. Ненавязчиво, без 
излишней дидактики, образно и 
очень убедительно, он учит не-
зыблемым основам человеческой 
жизни – как любить, следовать 
Добру, справляться со Злом, стро-
ить отношения.

Поэтому своему театру я по-
прежнему отдаю много сил и 
времени.

– Ваши последние режиссер-
ские работы?

– Спектакли – «Песнь о Бум-
бараше», «Приключения Красной 
Шапочки» на музыку Гладкова. 
Сценарии и того, и другого про-
изведения написаны замеча-
тельным, очень мною любимым 
Юлием Кимом. Он был у нас, 
спектакль видел, одобрил.

– Ваши творческие предпо-
чтения?

– Предпочитаю мюзикл. 
Одарённость артиста мюзикла 
универсальна. Артисты наши 
обладают голосовыми, музыкаль-
ными данными, выразительной 
пластикой. Мы подбираем таких, 
кто с этим справится.

Мне очень интересна народ-
ная русская культура, старин-
ный фольклор. Реализовать свой 
интерес я смог в постановке 
«Бабушкины сказки» по сказкам 
Корольковой. Были очень инте-
ресные открытия. Мои артисты 
с изумлением обнаружили, как 
это увлекательно и невероятно 
сложно исполнять настоящие на-
родные песни, с их насыщенной, 
изысканной полифонией.

– Вас привлекает только рус-
ская культура?

– Любая гуманная культура 
притягательна. Но русская, с её 
душевностью и щедростью – 
особенно. Именно поэтому так 
много сил уделяю её сохранению 
и приумножению.

Позиция
Болезненный раскол отечественной культуры. Падение нра-
вов. Утрата духовных традиций. Пренебрежение талантами 
и дарованиями, которые на самом деле надо поддерживать. 
Плачевное положение работников культуры и образования 
в сельской местности… Это реалии, которые характеризуют 
нашу жизнь. Могут ли новые законы, программы, нацио-
нальные проекты в сфере культуры и образования спасти 
ситуацию, исправить положение дел? об этом размышляет 
председатель комитета областной Думы по культуре и об-
разованию Александр ЛАтУШКо (фракция КПРФ).

Первый  вице-спикер  облдумы  Татьяна  Мещерякова:  
приёмные  семьи  поддержим. 



Депутат И. В. Костырев 
ведет прием избирателей еже-
дневно по адресу: ул. Грамши, 70, 
тел. (4732) 36-26-43.

Работа  
в городской 

думе
Игорь Костырев является 

депутатом Воронежской го-
родской думы с 2002 года. Вот 
уже на протяжении шести лет 
он отстаивает интересы жите-
лей своего округа и  прилагает 
максимум усилий для решений 
остро стоящих проблем города. 
Он входит в состав  постоянной 
комиссии по бюджету, эконо-
мике, планированию, налого-
вой политике и инвестициям. 
Также постоянно участвует в 
работе профильных комиссий 
городской думы.

Депутат И. В. Костырев 
принимал активное участие 
в формировании бюджета 
городского округа город Воро-
неж на 2007 год. Он отстаивал 
и продолжает отстаивать инте-
ресы, прежде всего, социаль-
ной сферы – его деятельность 
направлена на увеличение 
финансирования учреждений 
образования, здравоохране-
ния и культуры Ленинского 
района. Кроме того, депу-
тат добивается увеличения 
бюджетного финансирования 
капитального ремонта жилищ-
ного фонда и благоустройства 
улиц округа. 

Так, благодаря его усилиям 
в 2007 году был проведен капи-
тальный ремонт асфальтового 
покрытия ул. Аксакова, ул. Ко-
лесниченко, 121-й стрелковой 
дивизии, завершены работы по 
асфальтированию ул. Броне-
вой, сделан ямочный ремонт 
улиц Краснознаменной, Мои-
сеева, Чапаева (частично), пер. 
Каховский,  пер. Казармен-
ный, получены благодарности 
от жителей. Выполнены работы 
по капитальному ремонту кро-
вель по следующим адресам: 
ул. Краснознаменная, 133,  
ул. Ворошилова, 37,  ул. 121-й 
стрелковой дивизии, 18,  ул. Во-
рошилова, 29, ул. Краснозна-
менная, 131, ул. Кривошеина, 
21.  Начаты работы по ремонту 
кровель по ул. Броневой, 2, ул. 
Броневой, 4,  ул. Кривошеина, 
23,  ул. Острогожской, 67б,  ул. 
Колесниченко, 55, в текущем 
году они будут завершены.  
Учитывая обращения жите-
лей, депутат Игорь Костырев 
внес свои предложения и по 
включению дополнительных 
объектов в план капитального 
ремонта на 2008 год, которые 
были учтены. Таким образом, 
в текущем году будут произ-
ведены следующие работы: ре-
монт внутренних инженерных 
сетей по ул. 121-й стрелковой 
дивизии, 16, ремонт кровли по 
ул. Моисеева, 73, ул. К. Либ-
кнехта, 52, ул. К. Либкнехта, 

72, ул. Краснознаменной, 129, 
ул. Колесниченко, 53.

Особое внимание депутатом 
уделяется социальной сфере. 
Благодаря работе Игоря Косты-
рева в бюджете на 2007 год было 
предусмотрено на капитальный 
ремонт школ 7-го округа - 5,7 
млн. рублей, детских садов 
№№ 38, 73 -  990 тыс. рублей. 
Также он добился выделения 
денежных средств на капи-
тальный ремонт лыжной базе 
ДЮСШ № 12 – 50 тыс. рублей, 
детской школе искусств № 13 
– 100 тыс. рублей, библиотеке 
№ 40 – 100 тыс. рублей; допол-
нительно 100 тыс. рублей  было 
предусмотрено на капиталь-
ный ремонт  Центру развития 
творчества детей и юноше-
ства, а также 100 тыс. рублей  
МУДО «Детский психолого-
педагогический центр» на при-
обретение медико-психолого-
педагогического оборудова-
ния. 

Игорь Владимирович ста-
рается оказать посильную по-
мощь и учреждениям здра-
воохранения. Так, в бюджете 
городского округа на 2007 год 
городской поликлинике № 8 
на капитальный ремонт было 
предусмотрено 1,2 млн. рублей, 
на приобретение оборудования 
– 800 тыс. рублей; детской сто-
матологической поликлинике 
№ 1 на капитальный ремонт 
– 1,2 млн. рублей, на приобре-
тение оборудования – 1,2 млн. 
рублей; клинической больнице 
восстановительного лечения на 
капремонт – 800 тыс. рублей, 
на приобретение оборудования 
– 400 тыс. рублей.  Совместны-
ми усилиями С. М. Колиуха  
и  И. В. Костырева в бюджете 
были заложены средства го-
родской поликлинике № 10 
на  капитальный ремонт - 4,4 
млн. руб., на приобретение 
оборудования – 2,8 млн. руб., 
на завершение проектирования 
нового здания поликлиники  
№ 10 – 4,5 млн. руб. 

В утвержденном недавно 
главном финансовом докумен-
те города на 2008 год депутат 
Костырев старался, чтобы по 
максимуму были учтены нужды 
жителей Ленинского района, 
исходя из возможностей нового 
бюджета.

Также Игорь Владимирович 
держит под постоянным кон-
тролем вопрос финансирова-
ния органов территориального 
общественного самоуправле-
ния и уличных комитетов.

В 2007 году Игорь Костырев 
участвовал в принятии следую-
щих  важных для города и жи-
телей решений Воронежской 
городской думы: 

- о бюджете городского 
округа г. Воронеж на 2007 год;

- о предоставлении льгот 
по уплате арендной платы за 
помещения, предоставлении 
в безвозмездное пользование 
помещений общественным ор-

ганизациям для осуществления 
их деятельности;

- об утверждении положе-
ния о целевом бюджетном фон-
де финансового оздоровления 
муниципальных предприятий 
и учреждений городского окру-
га город Воронеж на 2007-2008 
годы;

- о результатах проверок 
Контрольно-счетной палаты 
городского округа г. Воронеж 
деятельности отдельных му-
ниципальных предприятий, 
структурных подразделений 
городской администрации;

 - об изменении финан-
сирования питания детей и 
подростков в муниципальных 
образовательных учреждениях 
городского округа город Во-
ронеж. С 1 января 2008 года 
увеличена дотация из средств 
бюджета на питание учащихся 
в муниципальных образова-
тельных учреждениях с 15 до 20 
рублей на завтрак и с 23 до 30 
рублей в день на обед, что по-
зволит значительно улучшить 
питание школьников; 

- об утверждении перечня 
льгот по родительской плате 
за содержание детей в муни-
ципальных образовательных 
учреждениях городского округа 
город Воронеж, реализующих 
основную общеобразователь-
ную программу дошкольного 
образования;

- о доплате к заработной 
плате отдельным работникам 
муниципальных учреждений 
городского округа город Во-
ронеж. За счет средств бюджета 
городского округа с 1 января по 
31 декабря 2008 года  установ-
лены ежемесячные доплаты 
работникам дошкольных об-
разовательных учреждений, 
размер которых составляет: 
1000 рублей педагогическим 
работникам и 500 рублей об-
служивающему персоналу;

- о согласовании создания 
муниципального дошкольного 
образовательного учреждения 
«Детский сад № 119»;

- о переходе общеобразова-
тельных учреждений на новую 
систему оплаты труда;

- о предоставлении бес-
платных путевок для отдыха, 
оздоровления и санаторно-
курортного лечения детей го-
родского округа город Во-
ронеж; 

- об утверждении муници-
пальной целевой программы 
«Развитие физической культу-
ры и спорта в городском округе 
город Воронеж на 2008-2011 
годы»;

- о муниципальной целевой 
программе «Патриотическое 
воспитание детей и молодежи 
городского округа город Воро-
неж на 2008-2011 годы»;

- об утверждении муници-
пальной целевой программы 
«Профилактика правонаруше-
ний на территории городского 
округа город Воронеж на 2008-
2010 годы»;

-  об утверждении  програм-
мы «Обеспечение  городского 
округа город Воронеж питье-
вой водой на 2007-2012 годы»;

- об утверждении техниче-
ского задания по разработке 
инвестиционных программ 
муниципальных организаций 
коммунального комплекса по 
развитию систем коммуналь-
ной инфраструктуры город-
ского округа город Воронеж на 
2008-2012 годы;

- об утверждении муници-
пальной целевой программы 
«Развитие и поддержка малого 
предпринимательства в  город-
ском округе город Воронеж на 
2007-2009 годы».

С целью исполнения на-
казов избирателей Игорь Вла-
димирович направил сред-
ства в размере 2 млн. рублей 
на улучшение материально-
технической базы учреждений 
образования, здравоохранения, 
культуры и искусства.

А именно:
М Д ОУ  №  3 8  и  М Д ОУ  

№ 73 – на приобретение дет-
ской мебели,

СОШ № 13 – на приобрете-
ние компьютеров,

СОШ № 14 –  на оформле-
ние школьного музея,

СОШ № 34 – на приобрете-
ние 2 компьютеров,

СОШ № 40 – на  приобрете-
ние 15 столов и 30 стульев,

СОШ № 44 – на текущий 
ремонт,

СОШ № 50 – на приобрете-
ние копировального аппарата,

СОШ № 65 – на приобрете-
ние компьютеров,

ДШИ № 13 – на приобрете-
ние штор в концертный зал,

Воронежскому колледжу 
экономики, менеджмента и 
права – на приобретение обо-
рудования,

библиотеке № 40 – на по-
полнение книжного фонда,

лыжной базе  МУ ДОД 
СДЮШОР № 12 – на текущий 
ремонт, 

детской поликлинике № 3 
МУЗ «ГП № 10» - на приоб-
ретение медицинского обору-
дования и мебели,

МУЗ «Городская поликли-
ника № 8» - на приобретение 
медицинского инструментария 
(стойки для капельниц для 
процедурного кабинета), 2 
массажных столов,

поликлинике № 6 МУЗ «ГП 
№ 10» - на приобретение обо-
рудования,

лечебно-диагностическому 
комплексу МУЗ «ГП № 10» - на 
организацию стоянки,

женской консультации МУЗ 
«ГП № 10» - на приобретение 
оборудования.

Депутат Костырев старается 
по возможности оказывать по-
мощь не только жителям своего 
избирательного округа. Так 
из депутатского фонда на вы-
полнение наказов избирателей 
им были выделены средства 
учреждениям социальной сфе-
ры других районов города. 

На приобретение мебели 
направлены средства: МДОУ 
№№ 67, 80, 174, 59, 97; СОШ 
№№ 35, 45, 70; женской кон-
сультации МУЗ «ГБ № 5», жен-
ской консультации МУЗ «ГБ  
№ 11», библиотеке № 9. 

На приобретение оборудо-
вания: МДОУ №№ 9, 25, 30, 35, 
49, 83, 86, 98, 103, 178, 21, 32, 
45, 90, 27, 12, 8, 31, 50,  82, 87, 
10,  22, 28, 39, 40,  47, 60, 62, 64, 
92, 102, 105, 107, 135, 138, 141, 
144, 146, 147,  152,  155,  158, 
161, 162, 166, 171, 173, УВК №1, 
МОУ «Начальная школа - дет-
ский сад № 2», МДОУ №№ 182, 
185, 186, 188, 189, 193, МОУ 

«Начальная школа - детский 
сад №1», МДОУ №№ 32, 45, 63, 
34, 115, 123, 129, 137, 167; СОШ 
№№ 12, 27, 38, 48, 63, 1, 6, 8, 18, 
26, 29, 39, 43, 46, 51, 57, 76, 80, 
85, 87, 88, 93, 95, 4, 75, ЦРТД 
и Ю, городской поликлинике  
№ 1 МУЗ «ГП № 1», женской 
консультации МУЗ «ГП № 1».

На приобретение игрушек 
- МДОУ № № 143, 79, 14, 24, 
53, 72, 58, 106, 117, 169, 194; 
на приобретение линолеума 
– библиотеке № 42, МДОУ 
№ 52, на ремонт бассейна - 
МДОУ № 55, на приобретение 
книг – библиотекам №№ 12 и 
45, на оборудование детской  
площадки - МДОУ № 108, на  
обустройство медицинского 
кабинета  - МДОУ № 116, на 
изготовление 2 стендов для 
футбольной команды - СОШ 
№ 5. 

На текущий ремонт  сред-
ства получили МДОУ №№ 20, 
160, 122, 145, 150, 83, МОУ ДОД 
ДЮСШ № 20 по ушу.

Общественная 
приемная  
депутата

Ведется активная работа 
в общественной приемной 
депутата И.В. Костырева. С ее 
помощью решаются многие 
вопросы жителей Ленинского 
района и, прежде всего, про-
блемы социального направле-
ния, жилищно-коммунального 
хозяйства и благоустройства. 
Вот некоторые из  решенных 
вопросов в прошлом году: 

- в 2007 году поступило 
более двух тысяч обращений 
пенсионеров силовых струк-
тур, вдов пенсионеров силовых 
структур, получающих пенсию 
по случаю потери кормильца. 
Специалистами общественной 
приемной произведены пере-
расчеты пенсий и подготовле-
ны исковые заявления, в итоге 
по решениям суда недоплачен-
ные суммы были перечислены 
заявителям. От обратившихся 
получены благодарности;

- участнику ВОВ Мостанову 
Андрею Петровичу оказана по-
мощь в устранении поврежде-
ния телефонного кабеля;

- по коллективному обра-
щению жителей ул. Грамши, 
72, Чапаева, 130а с просьбой 
убрать контейнерную площад-
ку с территории за указанными 
выше домами, на которой 
образовалась свалка мусора, 
оказано содействие в уборке 
мусора  и благоустройстве тер-
ритории;

- по обращению жителей д. 
82 по ул. Черняховского при 
содействии общественной 
приемной депутата Костырева  
в 2008 г. будет произведен теку-
щий ремонт  этого дома;

- по  коллективному обра-
щению жителей ул. Чапаева, 
112 о незаконной установке 
павильона в зеленой посадке  
был направлен депутатский 
запрос, в результате павильон 
не был установлен;

- по обращению жителей ул. 
Краснознаменная, 15 оказана 
помощь в  проведении расчист-
ки тротуара и вывозе мусора;

- оказано содействие в по-
ложении тротуарной дорожки 
к остановке по коллективному 
обращению жителей ул. Грам-
ши, 70, 72 и Чапаева, 132.

На базе общественной при-
емной при непосредственном 
участии И.В. Костырева прове-
дено мероприятие, приурочен-
ное ко Дню памяти военнос-
лужащих, погибших в мирное 
время. Были приглашены их 
семьи, вручены поминальные 

пакеты, специалистами прием-
ной были даны консультации 
о мерах социальной поддерж-
ки членов семьи погибшего 
(умершего) военнослужащего 
в период прохождения военной 
службы в мирное время.

С целью организации досуга 
пенсионеров с октября 2007 
года на базе общественной 
приемной проводятся шахмат-
ные турниры ежедневно с 15 до 
18 часов, кроме выходных. 

В 2007 году давал консуль-
тации психолог,  проводились 
психологические тренинги. 

Многие проблемы, возни-
кающие у избирателей, тре-
буют разъяснения и помощи 
юриста, поэтому в обществен-
ной приемной организованы 
бесплатные юридические кон-
сультации.

Ни одно обращение жителей 
округа не остается без внима-
ния. Все нерешенные вопро-
сы депутат продолжает лично 
контролировать.

Финансовая 
поддержка

В прошлом году в рамках 
реализации проектов Ассоциа-
ции «Галерея Чижова» при не-
посредственном участии Игоря 
Костырева регулярно выде-
лялись средства на оказание 
материальной помощи учреж-
дениям здравоохранения, об-
разования, культуры, военным  
и  силовым структурам.

Игорь Владимирович  при-
нял участие в следующих ме-
роприятиях:

возложение венков на Чи-
жовском плацдарме 25 января 
(каждый  ветеран Ленинского 
района получил премию в раз-
мере 300 рублей);

фестиваль солдатской песни 
в Ленинском районе;

чемпионат по гиревому 
спорту в ВВВАИУ; 

поздравление выпускников 
школ Ленинского р-на с окон-
чанием школы; 

поздравление с Днем зна-
ний; 

вручение нового знамени 
училищу ВВВАИУ;

возложение венков, посвя-
щенное Дню памяти и скорби 
(Чижовский плацдарм, пло-
щадь Победы, музей Диора-
ма);

поздравление с Днем во-
енного разведчика  военнос-
лужащих 248-го гвардейского 
мотострелкового полка,  воен-
нослужащих ОДРАО. Вручение 
ценных подарков от партии 
«Единая Россия» наиболее 
отличившимся военнослужа-
щим;

поздравление от партии 
«Единая Россия» с 90-летием 
образования милиции лично-
го состава УВД г.Воронежа, 
МОПМ, институт  МВД, Ле-
нинский РОВД, ОМОН.  По-
ощрение ценными подарками 
отличившихся сотрудников;

открытие 5 межрегиональ-
ного турнира по спортив-
ным танцам в Воронежском  
спортивно-оздоровительном  
комплексе «Энергия»;

поздравление учителей, уча-
щихся, родителей, бывших 
выпускников, ветеранов пе-
дагогов с 70 -летним юбилеем 
школы №13, оказание помощи 
школе.

поздравление с 75-летием 
Ленинского района в ДК Ма-
шиностроителей;

районная новогодняя ёлка в 
Воронежском государственном 
цирке. Чествование одарён-
ных детей школ Ленинского 
района.
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Отчёт
о работе в 2007 году депутата 
Воронежской городской думы
от двухмандатного избирательного 
округа № 7 КостыреВа Игоря 
Владимировича

отчёты представлены информационно-аналитическим отделом Воронежской городской думы.

Отчёт
о работе за 2007 год  депутата 
Воронежской городской думы
 по двухмандатному избирательному 
округу № 4 образцоВа Николая 
Николаевича 

Депутат Николай Нико-
лаевич Образцов ведет прием 
избирателей каждый второй 
вторник месяца с 16.30 до 19.00 
по адресу: ул. Волгоградская, 28. 
Телефон приемной 44-61-01.

Николай Николаевич Об-
разцов, избранный в 2005 году 
депутатом Воронежской го-
родской думы по двухмандат-
ному округу № 4, является 
членом комиссии по бюджету, 
экономике, планированию, 
налоговой политике и инве-
стициям, а также комиссии по 
градостроительной деятельно-
сти и земельным отношениям. 
На протяжении многих лет он 
принимает активное участие 
в политической жизни горо-
да, является членом фракции 
«Единая Россия», членом по-
литсовета партии.

Николай Образцов принял 
активное участие в 20 заседа-
ниях комиссии по бюджету, 
экономике, планированию, 
налоговой политике и инвести-
циям. На протяжении 2007 г. он 
принимал непосредственное 
участие в разработке многих 
решений постоянных комис-
сий Воронежской городской 
думы. Как один из разработчи-
ков бюджета города на 2007год 
он осуществлял контроль за 
его исполнением, отстаивал 
интересы избирателей в части 
включения в бюджет строки 
расходов на капитальный ре-
монт объектов ЖКХ. Благо-
даря этому за 2007 год было 
принято 9 корректировок, в 
результате которых доходная 
часть бюджета увеличилась на 
1,2 млрд. рублей.

С участием депутата Н. Об-
разцова были приняты кон-
кретные шаги к изменению 
карты зонирования терри-
тории городского округа го-
род Воронеж, разработаны и 
утверждены правила размеще-
ния наружной рекламы и ин-
формации в городском округе 
город Воронеж. Николай Ни-
колаевич принимал активное 
участие в принятии единствен-
ного правильного решения по 
вопросу строительства кафе в 
Кольцовском сквере. 

Основной составляющей 
деятельности депутата Н. Об-
разцова является работа по 
обращениям избирателей. С 
разными вопросами приходят 
люди на прием к депутату, и в 
каждом случае они получают 
внимательное отношение и 
конкретную помощь. 

В 2007году к депутату за 
помощью обратился 151 че-
ловек. Люди задают вопросы, 
связанные с созданием ТСЖ, 
благоустройством района, ре-
монтом дорог, отсутствием 
освещения, отключением воды 
и тепла, состоянием жилищно-
го фонда. 

Николай Николаевич не 
забыл тех наказов, которые 
получил от избирателей на-
кануне выборов. В 2007году 
ему удалось добиться фи-
нансирования целого ряда 
работ из городского бюджета. 
Благоустроена территория, 
прилегающая к поликлини-
ке № 14, и посадочная пло-
щадка пассажирского транс-
порта остановки «Туполева». 
На средства, выделенные из 
бюджета для выполнения на-
казов избирателей, были вос-
становлены сети наружного 
освещения улиц частного 
сектора: Черепанова, Ермака, 
Ползунова, Циолковского. В 
районе Нефтебазы освещена 
пешеходная дорожка, связы-
вающая остановку пассажир-
ского транспорта и много-
квартирные дома № № 142 и 
144 по ул. Димитрова. 

Благодаря вмешательству 
депутата Н. Образцова были 
завершены работы по замене 
труб водопровода по улице 
Ермака. К настоящему време-
ни на средства, выделенные 
из бюджета, отремонтированы 
кровли в домах по ул. Туполева 
23, 28; ул. Баррикадная 21, 27; 
ул. Димитрова 130, 132. В до-
мах № 136 по ул. Димитрова 
и № 5А по ул. Баррикадной 
проведен ремонт внутренних 
инженерных сетей. Завершен 
ремонт кровель домов по ул. 
Циолковского, 125 и  №№ 4, 8 
по ул. Рижской. 

За прошедший год было 
отремонтировано асфальтовое 
покрытие улиц Туполева и Ир-
кутской. Восстановлено наруж-
ное освещение улицы Туполе-
ва. Также освещена территория 

школ №№ 91, 30. Благодаря 
настойчивости депутата школе 
№ 69 дополнительно выделены 
средства в сумме 1 млн. руб., 
которые были использованы 
на замену системы отопления. 
Кроме того, на приобретение 
оборудования школам округа 
дополнительно было выделено 
240 тысяч рублей. 

Депутат Образцов добил-
ся строительства новой мо-
дульной котельной, которая 
снабжает теплом дома по ул. 
Иркутской. При содействии 
депутата за счет средств бюд-
жета проведены канализа-
ционные коммуникации на 
улицах Новохоперской и Чер-
ниговской.

Многие работы в округе 
Николай Николаевич выпол-
няет за счет внебюджетных 
средств. Таким образом, отре-
монтированы подъезды в домах 
по ул. Циолковского, 121А и 
Димитрова, 155. В доме № 13А 
по ул. Писарева отремонтиро-
ван общий коридор, засияла 
белизной кухня общежития 
по ул.Обручева, 16. Над вход-
ной дверью библиотеки № 10 
установлен козырек. В обще-
житии, расположенном на ул. 
Туполева, 16, отремонтирован 
актовый зал. 

По обращениям избира-
телей произведен целый ряд 
ремонтных работ: засыпаны 
щебнем ямы во дворах, уста-
новлены скамейки для отдыха 
у домов по ул. Димитрова, 136, 
ул. Ржевская, 9, ул. Димитрова, 
102, ул. Баррикадная, 13, ул. 
Туполева, 15, ул. Иркутская, 
9А, ул. Баррикадная, 37, ул. 
Писарева, 13А и многих дру-
гих. Близится к завершению 
строительство КПП отделения 
милиции, расположенного на 
территории округа.

Большое внимание в своей 
работе депутат Н. Образцов 
уделяет благоустройству при-
дворовых территорий райо-
на. В 2007 году установлены 
детские площадки во дворах 
домов по ул. Димитрова 157, 
ул. Ржевская, 9. А открытие 
детской площадки в частном 
секторе на ул. Героев Хасана 
стало настоящим праздником 
не только для детишек, но и 
для всех жителей близлежащих 
кварталов.

Особое внимание Н. Об-
разцов уделяет заботе о детях-
инвалидах, проживающих 
в округе. К Новому году им 
были вручены сладкие подар-
ки и игрушки. А для проведе-
ния праздничных торжеств в 
школах и детских садах округа 
устанавливаются новогод-
ние ёлки, приобретенные на 
средства депутата. Воронеж-
ской православной Духовной 
семинарии оказана помощь 
строительными материалами. 
Ведутся строительные работы 
в храме Сергия Радонежского. 
Не забывает Николай Ни-
колаевич и о старшем поко-
лении избирателей. Ко Дню 
инвалида более 60 человек 
получили подарки. Николай 
Николаевич также регулярно 
оплачивает телефонные сче-
та Левобережного общества 
инвалидов.

Ни одно обращение жите-
лей округа не оставлено без 
внимания. Так, по заявлению 
многодетной матери, прожи-
вающей по ул. Димитрова, 144, 
для проведения ремонта были 
предоставлены строительные 
материалы. Жительнице улицы 
Красный Октябрь завезены 
блоки для установки фунда-
мента. Если же в силу объ-
ективных причин просьба не 
может быть сразу выполнена, 
она автоматически переносит-
ся в план работы депутата на 
следующий год.

Отчёт
о работе в 2007 году депутата 
Воронежской городской думы
от двухмандатного избирательного 
округа № 7, члена постоянной комиссии 
по территориальному общественному 
самоуправлению, законности, связям  
с общественностью и сМИ болдыреВа  
александра  евгеньевича

Прием избирателей проходит  
во вторую среду каждого месяца 
с 15 до 18 часов в управе Ленин-
ского района, кабинет № 3. Так-
же в округе ежедневно с 10 до 18 
часов работает общественная 
приемная  депутата по адресу:  
ул. 20-летия  Октября, дом 
105/1, тел. 20-51-06.

  Избирательный округ 
№ 7 находится в одном из 
старейших районов горо-
да Воронежа, в Ленинском 
районе. Основная территория 
округа – это частный сектор и 
многоквартирные дома, по-
строенные более сорока лет 
назад. Большая доля проблем 
округа связана с ремонтом 

дорог, вывозом мусора,  бла-
гоустройством дворов, ре-
монтом кровли, отоплением, 
водоснабжением.

Для работы с избирателями 
в округе открыта общественная 
приемная. Каждую среду с 14 
до 18 часов в этой приемной 
работает юрист. Бесплатно ока-
зывает юридическую помощь 
избирателям. 

За отчетный период на имя 
депутата Александра Болдыре-
ва поступило 297 обращений 
из них 63 письменных, в том 
числе 22 коллективных. Все 
обращения были рассмотрены 
и приняты по ним меры. На 
имя депутата Болдырева посту-

пило 63 обращения с просьбой 
оказать материальную помощь. 
Все обращения рассмотрены и 
всем нуждающимся помощь 
была оказана.

 Исполняя наказы избирате-
лей, Александр Болдырев внес 
предложение  о финансирова-
нии работ по асфальтированию 
улицы Броневой на сумму 761 
тыс. руб., улицы Маяковского 
на сумму 642   тыс. руб. пере-
улка Возрождения на сумму 
362  тыс. руб. Все работы были 
выполнены до 1 ноября 2007 
года.

При содействии депута-
та была оборудована дет-
ская площадка во дворе дома  
№ 133 по ул. Краснознамен-
ной, произведен ремонт систе-

мы отопления в доме № 21 по 
ул. Ворошилова, произведен 
ремонт кровли дома № 69 по 
ул. Моисеева. 

Помимо вышеперечислен-
ных вопросов, жители округа 
обращались к Александру 
Евгеньевичу и по другим про-
блемам. Таким, как  улучшение 
жилищных условий.  При 
содействии депутата была вы-
делена комната в общежитии 
В.А. Петрову, также оказано 
содействие в переселении 
семьи из аварийной квартиры 
дома № 39 по ул. Острогож-
ской.

Не остаются без внимания 
ветераны и инвалиды. В 2007 
году была оказана материаль-
ная помощь на оформление 
подписки на газеты и журналы 
Союзу пенсионеров, Совету 
ветеранов пограничников. Ге-
ронтологическому центру, рас-
положенному на территории 
округа, ежемесячно выделяется 
1000 рублей на оплату счетов за 
сотовый телефон для общего 
пользования.

Александр Евгеньевич Бол-
дырев принимает активное 
участие во всех культурно – 
массовых и спортивных меро-
приятиях, проводимых управой 
Ленинского района. Также 
принимает активное участие в 
работе городской думы. Вносит 
предложения в комиссии по 
бюджету, транспорту и другим 
с учетом пожеланий и наказов 
избирателей.

Совет директоров открытого 
акционерного общеСтва 

«ФинанСовая компания «Черноземье»
сообщает о созыве общего годового собрания акционеров

повеСтка дня Собрания:
1. Утверждение годового отчета, годовой бухгалтерской отчетности, в 

том числе отчета о прибылях и убытках Общества за 2007 год.
2. О дивидендах по итогам работы Общества в 2007 году.
3. Утверждение Устава Общества в новой редакции.
4. Утверждение «Положения об общем собрании акционеров» в новой 

редакции.
5. Утверждение «Положения о Совете директоров» в новой редакции.
6. Утверждение «Положения о Генеральном директоре».
7. Утверждение «Положения о Ревизионной комиссии» в новой редак-

ции.
8. Выборы членов Совета директоров Общества.
9. Выборы членов Ревизионной комиссии Общества.
10. Утверждение аудитора Общества.
Место нахождения общества: г. Воронеж, ул. Фридриха Энгельса, 48.
Дата проведения собрания: 23 мая 2008 года. Место проведения собра-

ния: офис ОАО «Финансовая компания «Черноземье» по адресу: г. Воронеж, 
ул. Фридриха Энгельса, 48, 1-й этаж. Форма проведения общего годового 
собрания акционеров – собрание. Время проведения собрания: 12.00, 
начало регистрации участников: 11.00. Список лиц, имеющих право на 
участие в собрании, составляется на 23 апреля 2008 года. Ознакомиться с 
материалами к общему собранию акционеров можно по адресу: г. Воронеж, 
ул. Ф. Энгельса, 48, 1-й этаж, ежедневно, кроме субботы и воскресенья с 
10.00 до 17.00.

«Территориальный орган Федеральной службы государственной 
статистики по Воронежской области  предлагает вашему вниманию 

статистический бюллетень 
«состояние условий труда работников 

по видам экономической деятельности 
в 2007 году»

В предлагаемом вашему вниманию бюллетени помещены данные 
о численности работников, занятых в неблагоприятных условиях 

труда, в том числе молодежи до 18 лет и женщин.
Стоимость издания – 250 рублей.

по вопросам приобретения обращаться по адресу:  
ул. плехановская, 23, отдел маркетинга и услуг, тел. 55-29-93.
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Реестровый номер торгов 121

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственные контракты на поставку авто-
транспорта, в том числе в рамках программы  «Предупреждение и борьба с заболеваниями социального характера на 2007-
2011 годы», подпрограммы «ВИЧ-инфекция» и подпрограммы «Инфекции, передаваемые половым путём», целевой програм-
мы «Комплексные меры противодействия злоупотреблению наркотиками и их незаконному обороту на 2007-2010 годы».
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-14-80.
Контактное лицо: Фирсова Ольга Анатольевна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Кирова, 9.
Почтовый адрес: 394018, г.Воронеж, ул. Кирова, 9.
Адрес электронной почты: ooo_novacia@inbox.ru
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Смирнова Ольга Викторовна, Глушкова Екатерина Леонидовна.
3. Государственный заказчик: главное управление здравоохранения Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Никитинская, 5.
Почтовый адрес: 394024, г.Воронеж, ул. Никитинская, 5.
Номера контактных телефонов: (4732) 55-44-50, 96-96-75.
Адрес электронной почты: mail@oblzdrav.vrn.ru
Контактные лица: Сомов Алексей Алексеевич, Ряскин Александр Иванович.
4. Предмет государственных контрактов. Наименование и количество поставляемого товара. Место поставки товаров. 
Начальная (максимальная) цена контракта (цена лота).
Предмет государственных контрактов: поставка автотранспорта.

№
 ло

та Наименование товара

Ко
л-

во
, ш

т.

Место поставки товаров

Начальная
(максимальная)
цена контракта
(цена лота), руб.

1

Санитарный автомобиль повышенной про-
ходимости «УАЗ» или эквивалент (в рамках 
программы «Предупреждение и борьба с за-
болеваниями социального характера на 2007-
2011 годы», подпрограмма «ВИЧ-инфекция»)

1

394077, г. Воронеж, Московский проспект, 109, 
ГУЗ «Воронежский областной центр по профилак-
тике и борьбе со СПИД и инфекционными заболе-
ваниями»

340 000,00

2 Легковой автомобиль «ВАЗ» или экви-
валент 1 394024, г. Воронеж, ул. Транспортная, 56, ГУЗ «Во-

ронежская областная станция переливания крови» 230 000,00

3 Грузовой бортовой автомобиль  «ГАЗ»  
или эквивалент 1 394055, г. Воронеж, ул. Космонавтов, 46, ГУЗ «Во-

ронежский базовый медицинский колледж» 375 000,00

4 Легковой автомобиль «ВАЗ» или экви-
валент 1

397500,  Воронежская область, г. Бутурлиновка, 
ул. Коммунистическая, д.5, ГУЗ ГОУСПО «Бутурли-
новское медицинское училище»

180 000,00

5 Легковой автомобиль «ВАЗ» или экви-
валент 1 394055, г. Воронеж, ул. Космонавтов, 46, ГУЗ «Во-

ронежский базовый медицинский колледж» 349 999,00

6 Автомобиль грузопассажирский «ГАЗ» 
или эквивалент 1 394066,  г. Воронеж, Московский проспект, 151, ГУЗ 

«Воронежская областная клиническая больница №1 » 339 000,00

7

Легковой автомобиль «УАЗ» или эквива-
лент (в рамках программы «Предупре-
ждение и борьба с заболеваниями 
социального характера на 2007-2011 
годы», подпрограмма «Инфекции, пере-
даваемые половым путём»)

1
394038, г. Воронеж, ул. Конструкторов, 33, ГУЗ  
«Воронежский областной клинический кожно-
венерологический диспансер»

360 000,00

8 Легковой автомобиль «УАЗ» или экви-
валент 1

394010 г. Воронеж, ул. Фридриха Энгельса, 31а, 
ГУ «Центр обеспечения деятельностей учреждений 
здравоохранения»

510 000,00

9 Легковой автомобиль «ВАЗ» или экви-
валент 1

394026, г. Воронеж, ул. Варейкиса, 70, ГУЗ 
«Воронежский медицинский информационно-
аналитический центр»

160 000,00

10

Легковой автомобиль Toyota или экви-
валент (в рамках целевой программы 
«Комплексные меры противодействия 
злоупотреблению наркотиками и их не-
законному обороту на 2007-2010 годы»)

1
394029, г. Воронеж, ул. Героев Стратосферы, 2, 
ГУЗ «Воронежский областной наркологический 
диспансер»

1 200 000,00

5. Срок, место и порядок представления документации об аукционе
Документация об аукционе представляется по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к.101, бесплатно 
на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте настоящего 
извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия аукциона, 
реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после 
получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
6. Место и срок подачи заявок на участие в аукционе
Прием заявок осуществляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к. 101, с «25» 
апреля 2008г. (в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 часов) до «14» мая 2008г. (до 16 часов 30 минут).
7. Место, дата и время рассмотрения заявок на участие в аукционе
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 16 часов 30 минут «14» мая 
2008г. по московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Место, дата и время проведения аукциона
Аукцион будет проводится уполномоченным органом «26» мая 2008г. в 11 часов 00 минут по адресу: г.Воронеж, ул. Карла 
Маркса, 80.
9. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям уголовно-
исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.
10. Размер обеспечения заявки на участие в аукционе: 5% от начальной (максимальной) цены контракта.
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ИЗВЕЩЕНИЕ
О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА

1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственные контракты на выполнение ка-
питального ремонта для нужд подведомственных главному управлению здравоохранения Воронежской области учреждений 
здравоохранения.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-65-26.
Контактное лицо: Синельникова Наталья Ивановна.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Адрес электронной почты: gufig@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-64-52.
Контактное лицо: Гуцу Алла Александровна.
3. Государственный заказчик: Главное управление здравоохранения Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, Никитинская,5.
Почтовый адрес: 394000, г.Воронеж, Никитинская,5.
Адрес электронной почты: Mail@oblzdrav.vrn.ru
Номера контактных телефонов: (4732) 52-77-10;55-44-50.
Контактные лица: Филимонов Сергей Алексеевич; Тихонова Любовь Дмитриевна.
4. Предмет государственного контракта. Объём выполняемых работ. Место выполнения работ. Начальная (максималь-
ная) цена контракта.

№
 ло

та Предмет государственного контракта Место выполнения работ

Начальная 
(максимальная) 
цена  контракта 
(цена лота), руб.

1
Ремонт кровли и оголовков вентиляции, ГУЗ «Во-
ронежский областной специализированный дом 
ребенка»

394011, г. Воронеж,
 Сухумская, 16 494 108,00

2

Капитально-восстановительный ремонт восьми 
лифтов (№1910, №1908, №032, №1019, №1906, 
№352, № 1913, №1915), ГУЗ «Воронежская об-
ластная клиническая больница № 1»

394066, г. Воронеж,
Московский проспект, 151 1 496 962,39

3
Сантехнические работы,
 ГУЗ «Воронежское областное паталогоанатоми-
ческое бюро»

394066, г. Воронеж,
 Московский проспект,151 (пос. Тенистый, 
отделение №3)

996 092,24

4
Капитальный ремонт холодного водопровода в 
роддоме, подвал блоков Б и В,  ГУЗ «Воронежская 
областная клиническая больница №1»

394066, г. Воронеж, Московский проспект, 
151 (роддом, подвал блоков Б и В) 684 279,24

5

Капитальный ремонт наружного и внутреннего 
паропровода,
 ГУЗ «Воронежская областная клиническая боль-
ница №1»

394055, г. Воронеж,
Московский проспект, 151 (от котельной до 
прачечной №1)

2 369 980,22

6

Капитальный ремонт 2-го этажа (общестроитель-
ные, электромонтажные, сантехнические работы), 
ГУЗ «Воронежский областной клинический кожно-
венерологический диспансер»

394038, г. Воронеж,
ул. Конструкторов, 33 (дерматовенерологи-
ческое отделение №1)

2 687 846,00

7

Монтаж системы пожарной сигнализации и систе-
мы оповещения людей о пожаре, ГУЗ «Воронеж-
ский областной клинический психоневрологиче-
ский диспансер»

394071, г. Воронеж,
ул. 20 лет Октября, 73 (корпус №1 – пос. Те-
нистый, корпус №4, корпус №7, корпус №13 
– пос. Орловка)

1 680 637,00

8 Монтаж системы пожарной сигнализации и систе-
мы оповещения людей о пожаре, ГУЗ «ВОДКБ №2»

394024, г. Воронеж,
ул. 45-й Стрелковой дивизии, 64 (лечебный 
корпус №3, административный корпус №4 – 
2-й этаж, лечебный корпус №1)

3 012 583,00

Объем выполняемых работ: согласно технической части документации об аукционе
5. Срок, место и порядок представления документации об аукционе:
Документация об аукционе представляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 
80, к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном 
сайте настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия 
аукциона, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней 
после получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
6. Место и срок подачи заявок на участие в аукционе:
Прием заявок осуществляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к. 101, с «25» 
апреля 2008г. (в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 часов) до «15» мая 2008г. (до 11 часов 00 минут).
7. Место, дата и время начала рассмотрения заявок на участие в аукционе:
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 11 часов 00 минут 15 мая 2008г. 
по московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Место, дата и время проведения аукциона:
Аукцион будет проводиться уполномоченным органом 26 мая 2008г. в 14 часов 30 минут по московскому времени по 
адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
9. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям уголовно-
исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.
10. Размер обеспечения заявки на участие в аукционе: 5% от начальной (максимальной) цены контракта (цены лота). 
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ИЗВЕЩЕНИЕ
О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

1. Наименование и форма торгов: открытый конкурс на право заключить государственный контракт на выполнение 
проектно-изыскательских работ по объекту «Реконструкция административного здания (с пристройкой) областной админи-
страции».
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-46-90.
Контактное лицо: Нестеренко Валентина Николаевна.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Адрес электронной почты: gufig@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-33.
Контактное лицо: Деева Оксана Александровна
3. Государственный заказчик: управление делами Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, пл. Ленина, 1.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, пл. Ленина, 1.
Номер контактного телефона: (4732) 55-36-92.
Контактное лицо: Сальников Алексей Александрович.
4. Предмет государственного контракта. Объём выполняемых работ, оказываемых услуг. Место выполнения работ. На-
чальная (максимальная) цена контракта.
4.1. Предмет государственного контракта: выполнение проектно - изыскательских работ по объекту «Реконструкция адми-
нистративного здания (с пристройкой) областной администрации;
4.2. Объём выполняемых работ: здание администрации на 2120 сотрудников, состоящее из 3 блоков, соединенных пере-
ходами; котельная мощностью 6000 кВт, инженерные сети, в соответствии с технической частью (Часть 5) конкурсной до-
кументации;
4.3. Место выполнения работ: г. Воронеж, пл. Ленина, 1;
4.4. Начальная (максимальная) цена контракта: 58 762 189 (пятьдесят восемь миллионов семьсот шестьдесят две тысячи 
сто восемьдесят девять) рублей 00 копеек.
5. Срок, место и порядок представления конкурсной документации:
Конкурсная документация представляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, 
к.101,  бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте 
настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия конкур-
са, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после 
получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.gfu.vrn.ru
В случае направления конкурсной документации по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием конкурсной документации.
6. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе:
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе будет производиться 27 мая 2008г. в 14 часов 30 минут по москов-
скому времени по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
7. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе и подведения итогов конкурса
Рассмотрение заявок и подведение итогов конкурса будут осуществляться до 25 июня 2008г. по адресу: г.Воронеж, ул. Кар-
ла Маркса, 80. 
8. Преимущества, предоставляемые осуществляющим выполнение работ учреждениям и предприятиям уголовно-
исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.
9. Обеспечение исполнения государственного контракта: 30% от начальной (максимальной) цены контракта. 
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ИЗВЕЩЕНИЕ
О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА

1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственные контракты на выполнение капи-
тального ремонта учреждений подведомственных управлению культуры и туризма Воронежской области.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55 – 46 -  90.
Контактное лицо: Петрова Светлана Геннадьевна.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Адрес электронной почты: gufig@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39 – 02 - 33.
Контактное лицо: Деева Оксана Александровна.
3. Государственный заказчик: управление культуры и туризма Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, пл. Ленина, 11.
Почтовый адрес: 394006, г.Воронеж, пл. Ленина, 11.
Адрес электронной почты: kultura@comch.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-48-15.
Контактное лицо: Павлов Владимир Леонидович.
4. Предмет государственного контракта. Объём выполняемых работ. Место выполнения работ. Начальная (максималь-
ная) цена контракта.

№
 ло

та Предмет государственного контракта Место выполнения 
работ

Начальная 
(максимальная) 
цена контракта 
(цена лота), руб.

1. Общестроительные работы по ремонту входной группы здания ОГУК «Тех-
ническая инспекция».

г. Воронеж, 
ул. Богачева, 1 в 2 012 517,00

2. Общестроительные работы по устройству плиточного покрытия парковой 
зоны ОГУК « Воронежский зоосад».

г. Воронеж, 
ул. Полины Осипен-
ко, 6 а

5 221 406,00

3.
Общестроительные работы по ремонту лекционного зала, читального 
зала, служебных помещений здания ГУК «Воронежская областная универ-
сальная научная библиотека имени И.С. Никитина».

г. Воронеж, 
пл. Ленина, 2 1 082 475,00

4.
Общестроительные работы по ремонту главного и торцевых фасадов 
здания ГУК «Воронежская областная универсальная научная библиотека 
имени И.С. Никитина».

г. Воронеж, 
пл. Ленина, 2 2 514 232,00

5.
Общестроительные работы по замене деревянных окон на ПВХ в здании 
ГУК «Воронежская областная универсальная научная библиотека имени 
И.С. Никитина».

г. Воронеж, 
пл. Ленина, 2 1 264 983,00

6.
Общестроительные работы по ремонту выставочного зала 1-го этажа, 
ремонту фасада здания ГОУК «Острогожский историко-художественный 
музей им. И.Н. Крамского». 

г. Острогожск, 
ул. Крамского, 4 966 125,00

Объем выполняемых работ: в строгом соответствии с технической частью (Часть 5) документации об аукционе.
5. Срок, место и порядок представления документации об аукционе:
Документация об аукционе представляется уполномоченным органом по адресу: 394036 г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, 
к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте 
настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия аукцио-
на, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после 
получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
6.  Место и срок подачи заявок на участие в аукционе:
Прием заявок осуществляется уполномоченным органом/ специализированной организацией с 9 часов 00 минут 25 апре-
ля 2008г. (в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 часов) до 10 часов 00 минут 15 мая 2008г. по адресу: 
394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к. 101
7. Место, дата и время начала рассмотрения заявок на участие в аукционе:
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 10 часов 00 минут 15 мая 2008г. 
по московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Место, дата и время проведения аукциона:
Аукцион будет проводиться уполномоченным органом 27 мая 2008г. в 10 часов 00 минут по московскому времени по адре-
су: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
9. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям уголовно-
исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.
10. Размер обеспечения заявки на участие в аукционе: 5% от начальной (максимальной) цены контракта (цены лота). 
11. Размер обеспечения исполнения государственного контракта: 10% от начальной (максимальной) цены контракта 
(цены лота).

В соответствии с положениями ст. 14 ФЗ «Об обороте земель 
сельскохозяйственного назначения» участники общей долевой собственности 

на земельный участок из земель с/х назначения по адресу: Воронежская 
обл., Бутурлиновский р-н, в границах бывшего АОЗТ «Мир», кадастровый 

номер ВОО – 05-31 уведомляются о проведении общего собрания.
Место проведения: Воронежская обл., Бутурлиновский район, с.Гвазда, здание Сельской Админи-
страции.
Дата проведения: 26 мая 2008 г. Время проведения: 11.00. Начало регистрации участников – 
10.00. Окончание регистрации – 10.55. Форма проведения: открытое.
Организаторы собрания – представитель участника долевой собственности на земельный участок 
Кизиной Марии Андреевны по доверенности № 2546 от 11.02.2008г. Шевцов Виктор Митрофанович, 
представитель участника долевой собственности на земельный участок Лагошиной Татьяны Антонов-
ны по доверенности № 12115 от 23.11.2008г. Сорочинский Игорь Игоревич.

ВОПРОСЫ, ВЫНЕСЕННЫЕ НА ПОВЕСТКУ ДНЯ:
1. Определение условий передачи земельного участка, находящегося в долевой собственности, в 
аренду, уставный (складочный) капитал или доверительное управление.
2. Определение местоположения части находящегося в долевой собственности земельного участка, 
в границах которой в первоочередном порядке выделяются земельные участки в счёт земельных до-
лей.
3. Определение местоположения части находящегося в долевой собственности земельного участка, в 
границах которой находятся невостребованные земельные доли.
4. Определение местоположения части находящегося в долевой собственности земельного участка, в 
границах которой выделяются земельные участки в счёт земельных долей для передачи таких земель-
ных участков в аренду.
5. Определение местоположения части находящегося в долевой собственности земельного участка, в 
границах которой выделяются земельные участки в счёт земельных долей для передачи таких земель-
ных участков в уставный (складочный капитал).
6. Рассмотрение иных вопросов (разное).
Каждому участнику долевой собственности на земельный участок при себе необходимо иметь доку-
менты, удостоверяющие личность (паспорт); документы, удостоверяющие право на долю (свидетель-
ство о государственной регистрации права или свидетельство на право собственности на землю); 
доверенность (в случае представительства). От имени собственников земельных долей на собрании 
могут присутствовать их представители (доверенные лица).
Информацию можно получить: Воронежская обл., Бутурлиновский р-н, с.Гвазда, здание Сельской Ад-
министрации.

Сообщение
о проведении годового общего собрания акционеров

Открытого акционерного общества «Воронежский экспериментальный комбикормовый завод» 

УВАЖАЕМЫЙ АКЦИОНЕР!
Открытое акционерное общество «Воронежский экспериментальный комбикормовый завод» (далее – 
Общество) уведомляет вас, что Совет директоров Общества принял решение провести 28 мая 2008  года в 
11 часов 00 минут годовое общее собрание акционеров Общества в форме совместного присутствия (со-
брания) акционеров.
Место нахождения Общества:  Россия, г. Воронеж, проспект Труда, 93.
Место проведения годового общего собрания акционеров Общества: г. Воронеж, проспект Труда, 93.
Время начала регистрации лиц, имеющих право на участие в годовом общем собрании акционеров 
Общества: 10 часов 00 минут.
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в годовом общем собрании акционеров 
Общества: 18 апреля 2008 года.

ПОВЕСТКА ДНЯ ГОДОВОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ ОБЩЕСТВА:
Об избрании членов счетной комиссии ОАО «ВЭКЗ».1. 
Отчет генерального директора об итогах финансово-хозяйственной деятельности Общества за 2007г.2. 
Утверждение годового отчета, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убыт-3. 

ках Общества. Распределение прибыли и убытков Общества по результатам финансового года. Утвержде-
ние сметы использования чистой прибыли в 2008 году.

О выплате дивидендов. 4. 
Об избрании членов ревизионной комиссии. 5. 
Определение количественного состава Совета директоров Общества6. 
Об избрание членов Совета директоров ОАО «ВЭКЗ»7. 
Утверждение аудитора Общества.8. 

С информацией (материалами), подлежащей предоставлению лицам, имеющим право на участие в годовом 
общем собрании акционеров Общества, при подготовке к проведению годового общего собрания акцио-
неров Общества, можно ознакомиться с 8 по 28 мая 2008 года с 11 до 13 часов в рабочие дни по адресу: 
394026, г. Воронеж, проспект Труда, д.93. Контактный телефон: (0732) 46-11-38, факс: (0732) 46-35-65.
Участнику годового общего собрания акционеров Общества необходимо иметь при себе паспорт или иной 
документ, удостоверяющий личность, а для представителя акционера – также доверенность на право уча-
стия в годовом общем собрании акционеров и (или) документы, подтверждающие его право действовать от 
имени акционера без доверенности.
Совет директоров
ОАО «ВЭКЗ»

Генеральный директор ОАО «ВЭКЗ»                                      В.Е. Ланкин

Внутрихозяйственная комиссия по приватизации сельхозугодий, находящихся в постоянном (бессрочном) пользовании

ОТКРЫТОГО АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА «ЮБИЛЕЙНОЕ» 
(юридический адрес: 396840, Воронежская область, р.п. Хохольский, ул. Дорожная, 8, ОГРН 
1023601316903 от 26 ноября 2002 года, ИНН 3631000329), извещает о проведении 26 мая 
2008г. в 14 часов общего СОБРАНИЯ граждан, имеющих право на приватизацию вышеуказан-
ных сельхозугодий,
СО СЛЕДУЮЩЕЙ ПОВЕСТКОЙ ДНЯ:
1. Об уточнении размера земельной доли.
2. Разное.
Собрание проводится по адресу: Воронежская обл., р.п. Хохольский, ул. Дорожная, 8, зал засе-
даний ОАО «Юбилейное».

Лиц. на радиовещание 
№5336 от 18.07.2001г.
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Он – это генеральный директор открытого 
акционерного общества «Минудобрения» 
Владимир Николаевич Овчаренко. Кстати, о 
фамилии. Овчаренки в Россоши, да, можно 
сказать, и во всей Воронежской области с ее 
круто смешанным русско-украинским на-
селением популярны, пожалуй, не намного 
меньше, чем на родной Владимиру Нико-
лаевичу Сумщине. Возможно, что и этот факт 
способствовал тому, что россошанцы легко 
признали в 2001 году нового генерального 
директора химзавода своим.

Нелегко заслужить у людей такое призна-
ние. Тем более, что до Владимира Николае-
вича заводом в основном управляли сильные, 
знающие свое дело, авторитетные личности. 
Но Владимир Николаевич пришел на россо-
шанский химкомбинат в очень трудное время. 
Вернее сказать, потому он здесь и появился, 
что комбинат надо было спасать. Способство-
вал этому нынешний депутат Государствен-
ной думы, бывший руководитель союзного 
министерства минеральных удобрений Н.М. 
Ольшанский. Николай Михайлович как никто 
другой понимал значимость россошанского 
химического предприятия для восстановле-
ния и дальнейшего развития покачнувшегося 
земледелия в Черноземье. Он не мог вручить 
судьбу важнейшего производства, судьбу тысяч 
людей в случайные, ненадежные руки. Вы-
бор Ольшанского поддержали и в областной 
администрации.

И в Россоши, и в области знают, что и как 
происходило тогда в «Минудобрениях», взяв-
ших уверенный курс на свое возрождение и 

последовательное развитие. Не многие, далеко 
не многие верили, что дела будут поправлены 
и жизнь наладится. Россошанцы знали, что 
серьезные трудности испытывали и другие 
предприятия отрасли. А некоторые из них, 
как говорится, приказали долго жить. Это 
еще более угнетало, усиливало неверие. Но 
Овчаренко был иного мнения. Все помнят его 
оптимизм, казавшийся тогда неестественным, 
искусственным.

Владимир Николаевич – человек трезвого, 
прагматического ума. Во всем, чего удается 
достичь в работе или в жизни, он склонен ви-
деть продуманный расчет, кропотливый труд 
и неколебимую настойчивость. Но и он в двух 
случаях (всего в двух!), не откажется произне-
сти для многих расхожее слово – «повезло».

В чем же ему повезло?
Когда на его жизненном и трудовом пути 

встретился Николай Михайлович Ольшан-
ский, Владимир Николаевич и понял, и по-
чувствовал: это тот человек, которому можно 
верить. Честность, откровенность, глубина 
суждений и какая-то бесхитростная житейская 
мудрость покоряли в этом государственного 
масштаба деятеле всех, кому довелось с ним 
работать и общаться. Генеральный директор 
просто заразился желанием помочь и Николаю 
Михайловичу, и заводчанам, и всему региону 
в восстановлении покачнувшегося было и по-
терявшего ход флагмана.

Сегодня статистика дает нам сухие, но очень 
красноречивые цифры, свидетельствующие 
не просто о «выздоровевшем» химзаводе, а о 
его растущей год от года мощи. Почти в три 

раза возросли объемы производства товарной 
продукции при постоянном улучшении ее ка-
чества. Показатель использования мощности 
поднялся до 99,5 процента. Отчисления во все 
бюджеты также увеличились почти в 3,5 раза. 
Завод поднялся до уровня лучших мировых 
производств. Согласитесь, эти цифры способ-
ны повергнуть любой пессимизм.

Человека невозможно заставить хорошо 
работать. Он сам должен осознать, глубоко и 
наглядно, что плохо работать нельзя. Такова 
философия Овчаренко-руководителя. И в ее 

реализации нет мелочей. Отличный работник 
должен быть на виду. Должен поддерживаться 
и материально, и морально. Например, у чело-
века день рождения, и ему пришла открыточка, 
в которой кроме поздравления отмечаются еще 
и трудовые достоинства. Приятно? Еще как! И 
Владимир Николаевич никогда подчиненного 
не забудет поздравить с днем рождения.

Еще одно везение касается женщины – Эли 
Ивановны. Жену ведь редко кто выбирает, в 
известном смысле этого слова. Ее Бог дает. Не 
будем касаться достоинств этой женщины, тем 
более, что лучше Владимира Николаевича их 
никто не знает. О ней мы вспомнили потому, 
что она настоящая «половина» самого. А во 
многом – и больше половины. Например, в 
воспитании детей. Постоянно занятый рабо-
той отец может уделить семье лишь то время, 
которое остается от работы. И Владимир Нико-
лаевич буквально проявлял чудеса, чтобы дети 
и вся семья не были обделены его вниманием. 
Вы поверите, что на маленьком, «горбатом» 
запорожце можно объехать со всей семьей 
весь юг бывшего Союза? Ему это удавалось. 
Детишки были в восторге. 

Детишки – это два сегодня взрослых, очень 
самостоятельных сына. Как бы мало ни было 
времени для их воспитания, отец находил его. 
Всегда добивался, чтобы сыновья пуще глаз 
своих берегли в себе порядочность. Как-то 
один из них в годы юности не вернулся домой 
в обещанное время. Это непорядочно. И отец 
разрешил войти в дом сыну только под утро, 
невзирая на слезы жены и искренние рас-
каяния провинившегося. Сыновья не считали 
зазорным, будучи студентами, зарабатывать 
«свои» деньги то выгружая арбузы, то вы-
полняя другую работу. «А улицы наши дети 
не знали, – замечает Владимир Николаевич, 
– хотя мы ее и не боялись». «Мои сыновья – 
мои друзья. Настоящие! А не только дети», – с 
гордостью говорит он.

У нашего народа бытует традиция – давать 
своим начальникам краткие, емкие, не ли-
шенные образности имена: батя, шеф, патрон 
и тому подобные.

Россошанские химики зовут своего дирек-
тора: «Генерал». Этим все и сказано.

С юбилеем, Владимир Николаевич!

Юбилей 

Его зовут: «Генерал»
Его в Россоши знают все. И это не преувеличение. Его имя с надеждой или с благодар-
ностью произносят немощные старики и юные школьники, спортсмены и медицинские 
работники, стражи правопорядка, труженики коммунальной службы, земледельцы. Без 
упоминания о нем не обходятся и представители обеих администраций – районной и го-
родской. Список можно еще продолжать, но, думается, и  сказанного достаточно.

- Поясню, что явилось при-
чиной организации «прямой 
линии». В настоящее время 
распространители печатной 
продукции в Воронеже стол-
кнулись с довольно непри-
ятной ситуацией: с первого 
января 2008 года городской 
администрацией были зна-
чительно повышены ставки 
арендной платы за землю, на 
которой находятся киоски, и 
единого налога на вмененный 
доход. Для нашего предприятия 
это составило, соответственно, 
37,16 и 37,55 процента. Кроме 
того, наше предприятие платит 
вмененный налог по коэффи-
циенту от 0, 75 до 0, 85 от базо-
вой доходности. Для сравнения 
такой же коэффициент, напри-
мер, у киосков и павильонов, 
реализующих продукты. Зар-
плата людей, которые рабо-
тают в киосках, реализующих 
печатную продукцию, неболь-
шая, на ней не сэкономишь. У 
меня, например, фонд оплаты 
труда составляет 53 процента 
от дохода, в среднем по стране 
- 30-35 процентов. Кроме того, 
киоски печатной продукции 
являются лицом нашего города 
– а значит, должны отличаться 
достойным дизайном, всегда 
быть отремонтированными, 
покрашенными, и это тоже 
значительные затраты. По-
лучается, если до повышения 
налоговых ставок мы еще име-
ли какую-то прибыль, то новое 
налоговое бремя серьезно уда-

рило по нашему предприятию 
и практически поставило его на 
грань выживания. Аналогичная 
ситуация сложилась и у других 
сетей распространения печат-
ной продукции Воронежа.

- Вы считаете существующий 
коэффициент базовой ставки 
единого налога на вмененный 
доход неоправданным?

-Мы не можем конкуриро-
вать с продовольственными ки-
осками и павильонами: понят-
но, что человек, прежде всего, 
потратит зарплату или пенсию 
на поддержание своего жизнео-
беспечения - продукты, одежду, 
лекарства. Но люди живы, как 
известно, не хлебом единым. 
Они не могут находиться в 
информационном вакууме, 
ведь у нас не каменный век. И 
в многообразии печатной про-
дукции тоже существует группа 
изданий - прежде всего, газет, 
- наиболее часто покупаемых 
населением, которые тоже 
можно обозначить как соци-
ально значимый товар. Можно 
было бы, конечно, поднять на 
них цены, переложив наши 
возросшие затраты на плечи 
потребителей. Но мы считаем, 
что это не решение данной 
проблемы, она намного глубже 
и имеет значительную социаль-
ную составляющую. 

- Речь идет, в первую очередь, 
о местной прессе?

- Конечно, местная пресса 
занимает очень значимое ме-
сто, и это закономерно - люди, 

живущие в том или ином горо-
де, интересуются не только со-
бытиями в стране, но и насущ-
ными делами, проблемами, 
успехами, достижениями, то 
есть всем, чем живет их город. 
Никакой телевизор и Интер-
нет не заменят, по крайней 
мере, в обозримом будущем, 
живое газетное слово. По теле-
визору освещаются далеко не 
все события и, как правило, 
они даются в очень кратком 
изложении - новостные вы-
пуски чаще всего их просто 
обозначают, а людям хотелось 
бы знать подробности. Не-
маловажно и то, что уровень 
жизни в нашем регионе невы-
сок, средний доход за 2007 год 
значительно меньше общерос-

сийского, преобладает боль-
шое количество пенсионеров и 
людей со скромной зарплатой. 
Многие не в состоянии себе 
позволить компьютер и тем 
более Интернет. Мы не можем 
лишить значительную часть 
населения права на информа-
цию. Поэтому на ряд самых 
востребованных изданий дер-
жим минимальную наценку, а 
некоторые даже продаем себе 
в убыток. Это местные газеты: 
«Коммуна», «Воронежская не-
деля», «Воронежский курьер», 
«Воронежские вести», «Мо-
лодой коммунар», «Берег», а 
также федеральные издания с 
местными вкладышами: «Ком-
сомольская правда», «Аргу-
менты и Факты» и некоторые 
другие. Для значительного 
числа воронежцев эти издания 
являются, по сути, единствен-
ным источником полноценной 
разнообразной информации.

- Почему вы решили поднять 
проблему лишь спустя несколько 
месяцев после ввода новых на-
логовых ставок?

- А посудите сами: какой 
смысл был делать это накануне 
смены руководства городской 
администрации или сразу после 
прихода нового мэра, которо-
му элементарно требовалось 
время, чтобы войти в курс дел, 
решить организационные во-
просы. Но дальше тянуть было 
уже нельзя. Несколько дней 
назад мы обратились к мэру 
Сергею Михайловичу Колиуху 

с предложением обсудить соз-
давшуюся ситуацию и решить 
как жить дальше. На 30 апреля 
назначена встреча в формате 
«круглого стола», в которой 
примет участие и он сам, и 
чиновники новой городской 
администрации, представите-
ли местных изданий и сетей 
распространения. Кстати, и 
в «прямой линии» 24 апреля 
также будет участвовать пред-
ставитель городской админи-
страции.

- Чего вы ждете от этой встре-
чи?

- От местных властей за-
висит очень много, прежде 
всего, величина арендной 
платы за землю и установка 
коэффициентов по единому 
налогу на вмененный доход. 
Но я думаю, что разговор будет 
проходить в более широком 
диапазоне, потому что есть еще 
ряд проблем, главная из кото-
рых - отношение чиновников 
к распространителям печатной 
продукции. Когда приходишь 
с любым, даже незначитель-
ным, вопросом, ощущение 
такое, что мы – нахлебники, 
сидим на иждивении и кругом 
постоянно обязаны. Убивает 
и чиновничья волокита. На-
пример, договоры на аренду 
земли и установку киоска за-
ключаются на три года, по ис-
течении этого срока их нужно 
переоформлять. Существует 
нормативная база, согласно 
которой эти договоры должны 

быть рассмотрены в течение 
двух недель. За два месяца до 
окончания этого срока, как 
указано в нормативном акте, 
мы отправляем в управу все 
документы, и они могут ле-
жать там до бесконечности. 
Это очень тяжелая и затратная 
процедура - как в психологиче-
ском, так и в экономическом 
плане. Или взять установку 
нового киоска. Если в 2005 
году для того, чтобы получить 
все необходимые бумаги, нуж-
но было заплатить 30 тысяч 
рублей, то сегодня это уже 
обходится в 80 тысяч. Только за 
одно разрешение подключить 
киоск к технологическим сетям 
Воронежская сетевая компа-
ния на данный момент взимает 
плату 42 тысячи рублей - непо-
нятно, как формируется и чем 
экономически обосновывается 
эта цифра. Если и дальше будет 
продолжаться в том же духе, 
людям негде будет покупать 
газеты и журналы. Хотелось 
бы надеяться, что новый глава 
городского округа Воронеж 
Сергей Михайлович Колиух 
оценит важность и значение 
этого вопроса для нашего горо-
да и разберется в создавшейся 
ситуации. Мы рассчитываем 
на его многолетний опыт зако-
нодательной работы в качестве 
председателя городской думы, 
знание городских проблем и 
желание помочь воронежцам.

Сергей Качурин.

Проблема

Барьеры на пути  
печатного слова

«Прямая линия» с представителями издателей и распространителей пе-
чатной продукции Воронежа состоится 24 апреля в пресс-центре газеты 
«Аргументы и Факты». Заявленная тема: «Проблемы распространения 
периодической печатной продукции в розничных сетях города Воро-
нежа». По мнению распространителей, последнее повышение ставки 
арендной платы за землю, на которой находятся газетные киоски, и 
единого налога на вмененный доход может сделать недоступными для 
значительной части воронежцев как центральные, так и местные из-
дания, а в будущем может поставить под угрозу и само существование 
городской сети распространения журналов и газет. 
«Прямая линия» пройдет с 15 до 18 часов по телефону: 611-500.

Сегодня рынок печатной продукции в России отличается большим ассортиментом на лю-
бой вкус и кошелек. С каждым годом появляются новые издания, отражающие широкий 
диапазон интересов населения и освещающие практически все стороны общественной 
жизни. Воронежская область в этом отношении не является исключением. Отличительная 
черта печатных СМИ по сравнению с другими регионами Центрального федерального 
округа - наличие большого количества местных изданий и выпусков федеральных газет 
и журналов. Медийная насыщенность регионального рынка, согласно итогам исследова-
тельского проекта «Медиа регионов», проведенного в октябре 2007 года, является одной 
из самых высоких в округе после Москвы и, возможно, даже в масштабах России. По 
данным на первое января 2008 года в области зарегистрировано 337 изданий. Система 
распространения печатной продукции включает около 600 торговых точек. В Воронеже 
работают 4 предприятия по распространению прессы: ГУП ВО «Роспечать», имеющее в 
распоряжении 100 киосков, ЗАО «Сегодня Пресс Воронеж» - 72 киоска и 4 магазина, ООО 
«Роспечать – Воронеж» - 94 киоска, АРПП «Калейдоскоп» -14 киосков. О проблемах в 
этой сфере «Коммуне» рассказал руководитель Агентства по распространению печатной 
продукции «Калейдоскоп», индивидуальный предприниматель Александр Минаков

«Коммуна»  
ваш Консультант

Раздел  ведет  Лариса  КасюКова. Тел. 551474

ПЕнсия 
разъясняют специалисты отделения Пенсионного фон-
да рФ по Воронежской области

Предъявите документы
Кто имеет право на получение суммы трудовой пенсии, 
не полученной пенсионером в связи с его смертью. Какие 
документы при этом следует представить?

 В соответствии с законом  начисленные суммы пенсии, 
причитавшиеся пенсионеру в текущем месяце и оставшиеся не 
полученными в связи с его смертью, выплачиваются членам 
семьи умершего пенсионера, при условии совместного про-
живания с ним на день смерти и обращения за указанными 
суммами не позднее 6 месяцев со дня  его смерти.

 К  членам семьи умершего пенсионера относятся дети, 
братья, сестры, внуки, дедушка, бабушка, один из родителей 
или супруг умершего пенсионера.

Для выплаты сумм пенсии, оставшихся не полученными в 
связи со смертью пенсионера, принимаются:

- заявление о выплате начисленной и не полученной пен-
сионером в связи с его смертью суммы пенсии;

- копия свидетельства о смерти;
- документ о совместном проживании. В подтверждение 

данного факта может быть представлен паспорт, свидетельство 
о регистрации по месту жительства или пребывания;

- документ о родственных отношениях с умершим. В качестве 
документов, подтверждающих родственные отношения, могут 
быть приняты копии первичных документов о родстве – свиде-
тельства о рождении, свидетельства о браке и др.

В том случае, если члены семьи, перечисленные выше, 
отсутствуют или они в установленный срок не обратились в 
территориальный орган ПФР, то по истечении шестимесячного 
срока недополученные суммы пенсии включаются в состав на-
следства и выплачиваются наследникам умершего пенсионера 
с соблюдением требований Гражданского кодекса Российской 
Федерации.

сЕмЕйный воПрос
Ответы на письма читателей подготовила начальник 
отдела юридической и методической работы управле-
ния загс Воронежской области Светлана КузнецОВа.

Жениться – не разводиться
Мы хотим уехать в другой город и там расписаться. Воз-
можно ли это? Что для этого потребуется?

Да, возможно. Государственная регистрация заключения 
брака производится любым органом записи актов гражданского 
состояния на территории Российской Федерации по выбору лиц, 
вступающих в брак (ст. 25 СК РФ).

При себе необходимо иметь паспорт и свидетельство о 
регистрации расторжения брака, если лицо ранее состояло 
в браке.

Два заявления
Могу ли я подать заявление о регистрации брака без лич-
ного присутствия жениха?

В случае если одно из лиц, вступающих в брак, не имеет 
возможности явиться в орган записи актов гражданского со-
стояния для подачи совместного заявления, волеизъявление 
лиц, вступающих в брак, может быть оформлено отдельными 
заявлениями. Подпись заявления лица, не имеющего возмож-
ности явиться в орган записи актов гражданского состояния, 
должна быть засвидетельствована нотариусом.

Ребенок вне брака
Официально я не замужем. Скоро родится ребенок. Можно 
ли отцом ребенка записать моего гражданского мужа?

Можно, в случае наличия согласия отца и матери ребенка.
Государственная регистрация установления отцовства про-

изводится органом записи актов гражданского состояния по 
месту жительства отца или матери ребенка, не состоящих между 
собой в браке на момент рождения ребенка, либо по месту 
государственной регистрации рождения ребенка.

 Совместное заявление об установлении отцовства может 
быть подано при государственной регистрации рождения 
ребенка, а также до и после государственной регистрации 
рождения ребенка.

Правила таковы
Решение суда о расторжении брака не оформлено в орга-
нах загс. Можно ли считать, что мы по-прежнему состоим 
в браке?

Только в случае, если решение суда о расторжении брака 
вступило в законную силу до 01.05.1996 года, и расторжение 
брака в органах загс не оформлено ни одним из супругов, то 
брак не считается прекращенным.

Семья за решеткой
Как можно зарегистрировать брак с осужденным?

Государственная регистрация заключения брака с лицом, 
находящимся под стражей или отбывающим наказание в местах 
лишения свободы, производится в помещении, определенном 
начальником соответствующего учреждения по согласованию с 
руководителем органа записи актов гражданского состояния.

В данном случае заявление о заключении брака подается в 
орган загс в отсутствии лица, находящегося под стражей; его 
волеизъявление вступающего в брак может быть оформлено 
отдельным заявлением.

Подпись заявления лица, не имеющего возможности явиться 
в орган записи актов гражданского состояния, должна быть 
засвидетельствована нотариусом.

Молодо – не зелено
Можно ли вступить в брак в 16 лет? И требуется ли при 
этом согласие родителей?

Вступление в брак в 16 лет законом разрешено. Согласие 
родителей при этом не требуется. Однако необходимо разре-
шение органов местного самоуправления по месту жительства 
лиц, желающих вступить в брак, которое выдается по просьбе 
лиц, вступающих в брак, при наличии уважительных причин.

Регистрация на дому
В каких случаях может быть зарегистрирован брак на 
дому?

В случае если лица, вступающие в брак (одно из лиц), не могут 
явиться в орган записи актов гражданского состояния вслед-
ствие тяжелой болезни или по другой уважительной причине, 
государственная регистрация заключения брака может быть 
произведена на дому, в медицинской или иной организации в 
присутствии лиц, вступающих в брак.

Закон есть закон
Существуют ли предусмотренные законом сроки для за-
ключения нового брака после смерти первого мужа?

Регистрация заключения брака в данном случае произ-
водится в общем порядке. В данном случае свидетельство о 
смерти супруга является документом, подтверждающим пре-
кращение брака.

В особых обстоятельствах
Установлен ли законом список причин, при которых можно 
сократить месячный срок регистрации брака?

По совместному заявлению лиц, вступающих в брак, срок 
может быть изменен руководителем органа записи актов 
гражданского состояния по основаниям, предусмотренным 
Семейным кодексом Российской Федерации. При наличии 
особых обстоятельствах (беременности, рождения ребенка, 
непосредственной угрозы жизни одной из сторон и других осо-
бых обстоятельств) брак может быть заключен в день подачи 
заявления.

В Воронеже, как и во мно-
гих других городах России, 
действуют четыре основных  
сотовых оператора: «Билайн», 
«Мегафон», «МТС» и, можно 
сказать, самая молодая ком-
пания – «Теле2». Так чьими 
услугами стоит воспользоваться 
жителям города, чтобы в любое 
время суток и в любом месте 

можно было без помех свя-
заться с родными и близкими, 
коллегами и просто нужными 
людьми? Информационно-
аналитическое агентство «Не-
деля сотовых технологий» по-
пыталось помочь разобраться 
в этом вопросе, протестировав 
ведущих операторов сотовой 
связи страны. 

Воронеж – десятый по счету 
город, где проводится подобное 
тестирование. На специально 
оборудованном автомобиле со-
трудники агентства, приехавшие 
из Санкт-Петербурга, два с по-
ловиной часа колесили по самым 
оживленным улицам города и с 
помощью различных приборов и 
при соответствующем программ-
ном обеспечении проверяли ка-
чество приема сигналов, следили, 
не искажает ли голос тот или иной 
оператор сотовой связи, насколь-
ко хорошо ловит сигнал «Билайн», 
«Мегафон», «МТС» или «Теле2». 

Процедура проверки неслож-
ная. Со специальных телефонов 
совершаются звонки на номера 
автоответчиков. Продолжитель-
ность каждого вызова длилась 
минуту. После обработки и 
анализа данных можно было 
судить о том или ином опера-
торе связи.

На итоговой пресс-кон-
ференции генеральный дирек-
тор агентства «Неделя сотовых 
технологий» Денис Кусков рас-
сказал, что особенных сбоев 
и помех в работе различных 
операторов связи в Воронеже 

не зафиксировано. Лидерами по 
качеству приема стали «Билайн» 
и «Мегафон». А по территории 
покрытия (говоря бытовым 
языком - везде ли ловит сеть 
оператор) лучший результат по-
казал «Билайн», чуть меньшим 
оказался охват у «Мегафона», а 
замыкал список - «МТС». Зато 
у «Мегафона» и «МТС», как вы-
яснилось, хорошие позиции по 
качеству передачи речи.

В эти же дни тестирование 
было проведено и в соседних об-
ластях - Липецкой и Белгород-
ской, а также на связывающих 

их автотрассах. Тестирование 
в каждой из областей длилось 
порядка 5-7 часов, а результаты 
мало отличались друг от друга. 
По качеству речи почти везде 
лидирует «Мегафон», по зоне 
покрытия – «Билайн».

В любом случае, решать, 
кому обеспечивать ваше обще-
ние, - только вам. Да и наличие 
в доме сим-карт сразу несколь-
ких операторов связи – сейчас 
обычное дело. У каждого – свои 
потребности и цели, свои пред-
почтения - кто-то выбирает 
исходя из цены, для кого-то ре-
шающим показателем является 
качество.

Но так хочется совместить и 
то, и другое!

Ольга БаБКина.

Сотовая Связь общение без помех
Мобильные телефоны – давно не роскошь, а средство 
общения. Потому с каждым годом и требований, предъяв-
ляемых различным операторам сотовой связи, становится 
все больше. И если раньше основным показателем при вы-
боре той или иной компании была цена ее услуг, то теперь 
не менее важно качество этого самого общения. 
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Ответы на кроссворд (22 апреля)
По горизонтали: 5. Полином. 6. Армавир. 8. «Молох». 10. Сигнал. 11. Шиньон. 

14. Форд. 16. Капитан. 17. Плед. 18. Разум. 19. Батут. 23. Веер. 24. Миномет. 25. 
Нрав. 28. Феллах. 29. Калита. 30. Хобот. 32. Туполев. 33. Колонна.

По вертикали: 1. Вигвам. 2. Холм. 3. Крах. 4. Маркиз. 5. Полигон. 7. Резонёр. 
9. Лимит. 12. Капуцин. 13. Парапет. 15. Дюрер. 17. Путин. 20. Бегемот. 21. Короб. 
22. Пастила. 26. Галлон. 27. Балкон. 30. Хлев. 31. Трон.

предлагает 
высоКоКачесТвенные 

семена 
гибридов подсолнечниКа

отечественной и зарубежной  
селекции за наличный расчет 

и под урожай.
г.воронеж, ул.Краснознамённая, д. 15, оф. 1.

Тел. 55-16-26. факс 77-40-89.

ООО «ВОрОнеж-семена»

Сертифицировано. Торговый дом: г. воронеж, ул. дорожная, 36.             http:// www.vapk.ru
 Тел./факс: (4732) 63-28-59 (многоканальный), 76-30-88, 72-44-75.

официальный дилер По «Гомсельмаш», оао «лидаГроПроммаш», 
Зао «аПшеронский Завод «лессельмаш»

Комбайн зерноуборочный самоходный 
Кзс-1218 «полесье» - 4030880 руб.
дискатор бдТм-3п-03а (с катками) - 495000 руб. 
сеялка точного высева  
сТв-12 - 385000 руб.

Цены указаны на момент публикации.
                                   Реклама.

Лиц.№704478, рег.№ТС-50 
выд. Лиц. пал. адм. Вор. обл.

Сертифицировано.

Сообщение о проведении 
годового общего Собрания акционеров

открытого акционерного общеСтва 
«авиакомпания «воронежавиа»

Открытое акционерное общество «Авиакомпания «Воронежавиа» уведом-
ляет в том, что 23 мая 2008 года в 12 часов 00 минут состоится годовое общее 
собрание акционеров ОАО «А/К «Воронежавиа» (далее в тексте Собрание 
акционеров), проводимого в форме СОБРАНИЯ (совместное присутствие 
акционеров для обсуждения вопросов повестки дня и принятия решений 
по вопросам, поставленным на голосование). Дата составления списка лиц, 
имеющих право на участие в Собрании акционеров: 21.04.2008 г.

ПОВЕСТКА ДНЯ СОБРАНИЯ:
1. Утверждение годового  отчета, годовой бухгалтерской отчетности, рас-

пределение прибыли и убытков общества.
2. Выплата (объявление) дивидендов по результатам 2007 г. в течение двух 

месяцев после проведения собрания.
3. Утверждение аудитора общества. 
4. Выборы ревизионной комиссии  (4 чел.)
5. Утверждение состава счетной комиссии (5 чел.)
6. Выборы совета директоров (6 чел.)
7. Внесение изменений и дополнений в устав Общества (в Главу 3 пп. 

3.4).

Место проведения Собрания акционеров и регистрации лиц, имеющих 
право на участие в Собрании: Российская Федерация, г. Воронеж, аэропорт, 
аэровокзал, 2-й этаж.

Время начала (открытия) Собрания: 12 часов 00 минут 23 мая 2008 г.
Время начала регистрации: 11 часов 00 минут 23 мая 2008 г.
При регистрации лицу, имеющему право на участие в Собрании акционе-

ров, необходимо иметь при себе документ, удостоверяющий личность, а пред-
ставителям акционеров кроме упомянутого документа – надлежащим образом 
оформленную доверенность.

Ознакомление с информацией (материалами), подлежащей предоставле-
нию при подготовке к проведению Собрания, производится ежедневно с 28 
апреля 2008 года по 24 мая 2008 года включительно с 09.00 до 16.00 по адресу: 
г. Воронеж, аэропорт, здание КДП, Представительство ЗАО «АК «Полет». С 
информацией (материалами) лицо, имеющее право на участие в Собрании 
акционеров, может ознакомиться во время его проведения. Отправление 
автобуса от памятника Славы 23.05.2008 г. в 10 ч 30 мин.

Совет директоров ОАО «А/К «Воронежавиа».

проводит 

25 апреля 2008 года 
заселение

жилых домов,
расположенных по следующим адресам:

ул. Перхоровича, 10 (позиция 2),
ул. Владимира Невского, 81а 
(позиция 36 квартал 16 СЖР)

30 апреля 2008 года
заселение

жилых домов,
расположенных по следующим адресам:

ул. Тепличная, д. 26а (позиции 12, 13, 14),
ул. Перхоровича, 12 (позиция 3)

10 мая 2008 года
заселение

жилых домов,
расположенных по следующим адресам:

ул. Краснознаменная, д. 171,
ул. Ломоносова, 114/35 (позиция 1)

15 мая 2008 года
заселение

жилых домов,
расположенных по следующим адресам:

ул. Владимира Невского, д. 35 
(позиция 25 квартал 16 СЖР),

ул. Циолковского, д. 8 (1, 2, 3 секции).

Начало заселения – в 9.00.
при себе иметь паспорт  

и правоустанавливающие документы.
справки по тел.: (4732) 

63-78-19, 63-58-76 с 8.30 до 17.30.

ОАО «ДОмОстрОительный кОмбинАт»

Департамент градостроительства 
и земельных отношений 

администрации 
городского округа 

город Воронеж и застройщик – 
ООО «Промиздат» 

информируюТ 
граждан 

и юридичесКих лиц 
о предсТоящем 

проведении 
публичных 
слушаний 

по вопросу перспективного 
проектирования и строительства 
многоквартирного жилого дома 

по адресу: г. Воронеж, 
ул. Переверткина, 10а. 

Всех заинтересованных лиц 
просим принять участие 
в публичных слушаниях, 

которые состоятся 
29 апреля 2008 года в 14.00 
в здании Дома архитекторов 

по адресу: 
г. Воронеж, ул. Плехановская, 22.

26.05.2008  в 11 часов 00 минут по адресу: г. Воронеж, ул. 20-ле-
тия Октября, 95, каб. 213, среди юридических и физических лиц, 
зарегистрированных в установленном законом порядке в качестве 

I. ИзвещенИе о проведенИИ открытого конкурса 
на право заключения договора аренды объекта недвижимости, находящегося в федеральной собственности 

общей площадью 11,2 кв. м, расположенного по адресу:  г. воронеж, ул. 20-летия октября, д. 95. 

Организатор Конкурса – Центральный филиал государствен-
ного образовательного учреждения высшего профессионального 
образования «Российская академия правосудия» (г. Воронеж). 
Местонахождение: г. Воронеж, ул. 20-летия Октября, 95. Почтовый 
адрес: 394006, г. Воронеж, 6 отделение связи. Адрес электронной 
почты. cfrap@mail.ru. Контактные телефоны: (4732) 71-54-15; 
(4732) 76-42-91.

В конкурсе могут принять участие юридические и физические 
лица, соответствующие условиям и требованиям конкурсной до-
кументации, представившие в конкурсную комиссию полный пакет 
документов, включающий:

* заявку на участие в конкурсе;
* нотариально заверенные копии учредительных документов;
* нотариально заверенные копии свидетельств о государственной 

регистрации юридического лица или индивидуального предпри-
нимателя, о постановке на учет в налоговом органе;

* документы, подтверждающие внесение задатка; 
* предложения по условиям конкурса - в запечатанном конверте.
Конкурсная документация выдается на основании заявления пре-

тендента на участие в Конкурсе, поданного в письменной форме в 
течение двух дней со дня получения соответствующего заявления. 
Заявления на получение конкурсной документации принимаются 

№ 
п/п адрес объекта Характеристика помещения Площадь,  

кв.м
срок аренды, 

лет

начальная ставка  
годовой арендной платы, руб.  

(без нДс) за 1 кв.м.

1 2 3 4 5 6

1.
г. Воронеж,              
ул. 20-летия  
Октября, 95

Площадь 3-го этажа учебного корпуса  
для организации питания студентов  

и сотрудников филиала
11,2 3 4232,23

по рабочим дням с 8.00 до 12.00 по адресу: г. Воронеж, ул. 20-летия 
Октября, 95, каб. 203.

Заявки на участие в конкурсе принимаются с 25.04.2008 и должны 
быть представлены не позднее 11 часов 00 минут 23.05.2008. 

Размер задатка составляет 25% от стартового размера годовой 
арендной платы за объект нежилого фонда (без нДс).

Задаток должен быть перечислен до подачи заявки на участие 
в конкурсе Отделение по Ленинскому району г. Воронежа УФК 
по Воронежской области (на л/с 05437368830 (Центральный фи-
лиал ГОУ ВПО РАП), ИНН 7710324108, КПП 366402001, БИК 
042007001, р/с 40302810400001000035. 

Вскрытие конвертов с предложениями по условиям конкурса 
состоится в 11 часов 00 минут 26.05.2008 по адресу: г. Воронеж, ул. 
20-летия Октября, 95, каб. 213. 

Дата рассмотрения  конкурсных заявок - 26.05.2008.
Победителем конкурса признается участник, предложения кото-

рого соответствуют условиям конкурса, изложенным в конкурсной 
документации.

Дата подведения итогов конкурса - 26.05.2008.
Договор аренды объекта недвижимости, находящегося в федераль-

ной собственности, с победителями конкурса подлежит заключению 
в течение 20 дней со дня подведения итогов конкурса.

индивидуальных предпринимателей, состоится открытый конкурс 
на право заключения договора аренды следующего объекта недви-
жимости, находящегося в федеральной собственности.

Продаем 
коробки 
из-под бананов. 

оптом. 
Тел. в Воронеже 
8 (903) 6500839.

Поздравительная открытка

Поздравляем 
с днем рождения

 депутата Воронежской 
областной думы, директора МКП 
«Производственное объединение 

по обращению с отходами» 

Зоткина 
андрея Юрьевича 

Спасибо Вам, Андрей Юрьевич, 
за то, что Вы никогда не отказы-
ваетесь от самой сложной работы 
и всегда ответственно исполняете 
ее. Искренне надеемся на то, что 
Вы выведете из кризиса жизненно 
важное для Воронежа  предприятие.

Желаем Вам крепкого здоровья, удачи и успехов в работе!                  
Группа депутатов Воронежской  

областной и городской дум.
Коллектив МКП «Производственное объединение

 по обращению с отходами».                 

Совет облаСтной  
думы поздравляет

24 апреля - 
день рождения 

депутата 
областной думы 

А.Ю.ЗоткинА
Уважаемый Андрей 

Юрьевич! 
Примите самые 

искренние и сердечные 
поздравления депутатов 

областной думы 
с днем рождения. 

От всей души желаем 
Вам больших успехов 

в депутатской, 
профессиональной 

и общественной дея-
тельности, творческого 

подъема, большого 
человеческого счастья, 

крепкого здоровья 
и жизненного 
благополучия.

Пятьдесят лет на сцене – 
многие ли творческие кол-
лективы могут похвастаться 
подобным сроком жизни? Да 
ведь ещё и не каждый сможет 
сохранить для зрителя ощу-
щение своей молодости: вро-
де неплохо поют и танцуют 
артисты, а искры почему-то 
не возникает между залом и 
сценой... 

Однако лауреат премии Ле-
нинского комсомола, народ-
ный ансамбль песни и пляски 
«Весенние зори» не утратил за 
пятьдесят лет волшебного дара 
воздействия на самую разную 
аудиторию, а лишь приумно-
жил его. Коллективу аплоди-
ровали и пожилые, и молодые 
зрители. В Воронеже и Москве, 
в Венгрии и Финляндии, в 
Чехословакии и на Сицилии. 
При этом постороннему слож-
но окажется поверить, что 
каким-то из номеров нынеш-
ней концертной программы 
коллектива лет пятнадцать, а 
то и сорок. 

Вот и на юбилейном кон-
церте, который состоялся в 
театре оперы и балета, были ис-
полнены композиции из «золо-
того фонда» «Зорь»: например, 
«Русские тройки» в постановке 
Заслуженного артиста РСФСР 
Александра Шостака. Тради-
ции продолжаются: нынешний 
художественный руководитель 
и главный балетмейстер ан-
самбля, Заслуженный деятель 

Полвека весны 

 они – из «весенних зорь».
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России Виктор Драгавцев – 
его воспитанник. Конечно, не 
могло обойтись на юбилейном 
вечере и без классических уже 
работ до недавнего времени 
возглавлявшего «Весенние 
зори» народного артиста Рос-
сии Владимира Бычкова. Во-
обще, с коллективом успели 
поработать многие известные 
воронежцы: 

- Сегодня в зале столько 
знакомых лиц! – воскликнул 

руководитель ансамбля рус-
ской песни «Воронежские дев-
чата», народный артист России 
Юрий Романов. – Я ведь тоже 
начинал в этом коллективе - 
шестнадцатилетним мальчиш-
кой. Практически весь первый 
состав нашего ансамбля – из 
«Весенних зорь»! 

Желающих поздравить кол-
лектив с юбилеем оказалось 
так много, что на одни только 
вручения почётных грамот и 

знаков молодым участникам и 
ветеранам ансамбля ушёл поч-
ти час. Уже упомянутому выше 
Владимиру Бычкову пришлось 
несколько раз подниматься на 
сцену оперного театра. В тот 
день ему был вручён, среди 
прочего, знак управления куль-
туры и туризма «За заслуги». 
Зал приветствовал Владимира 
Петровича стоя. 

василий ЧЕрноусов. 

Открывать официальный 
футбольный сезон-2008 на 
Центральном стадионе про-
фсоюзов пришлось дебютан-
там первенства России в зоне 
«Центр» второго дивизиона 
– ФЦШ-73. Не «динамовцам», 
которые на сегодняшний день 
выступают в роли флагмана 
воронежского футбола, а клубу, 
совсем недавно получившему 
профессиональный статус. 
Открытие проходило скромно, 
однако свистку, возвестившему 
о начале матча, предшествовала 
новинка, замеченная еще в се-
редине дня – по центральным 
улицам гуляли молодые люди в 
белых бейсболках и футболках 
с надписями ФЦШ-73 и разда-
вали прохожим символические 
билеты с программками на 

Футбол

Три очка из девяти
ФЦШ-73 (Воронеж) – «Спартак» (тамбов) – 0:1

Гол: Неучев, 89. 
ФЦШ-73: Янишевский, Адоньев, Фомин, Лавлинский, Со-

ловьев (Еремеев, 68), Черных (Черников, 82), Зенин, Ткачев, 
Егурнев, Волгин (Мерный, 46), Панарин (Михин, 46). 

«Спартак»: Кузнецов (Ермаков, 17), Проскуряков, Рыбалин, 
Лопатин, Овчинников (Саталкин, 88), Лоскутов (Неучев, 64), 
Снетков, Парусов, Егоров, Харин (Голяков, 73), Коробов (Кар-
пов, 78). 

Предупреждения: Егоров, 30; Голяков, 86 (оба – неспортивное 
поведение); Ткачев, 45+ (симуляция), Михин, 90+ (неспортивное 
поведение), Адоньев, 90+ (срыв перспективной атаки). 

Удаление: Ткачев, 66 – вторая желтая карточка (срыв перспек-
тивной атаки). 

Главный судья: Кобзев (Москва). 
22 апреля. Центральный стадион профсоюзов. 4000 зрителей. 

16 градусов. 

игру. Допускаю, что в резуль-
тате такой агитации на футбол 
попали люди, отнюдь на него 
не собиравшиеся, тем более 
шел дождь. В общем, централь-
ная трибуна почти полностью 
заполнилась, и дай бог, чтобы 
на «Динамо-Воронеж», когда 
оно будет выступать дома, при-
ходило столько же зрителей. 

Сама игра не удалась пре-
жде всего хозяевам. Дебют 
на высоком уровне, плюс че-
тырехтысячная болельщиц-
кая аудитория сковали воспи-
танников Валерия Шмарова. 
Впрочем, сказался и переход 
на естественный газон с ис-
кусственного, на котором они 
тренировались в подготови-
тельный период. Гости тоже 
выглядели не ахти, но их план 

с выходом на поле под зана-
вес матча опытнейшего Игоря 
Неучева (экс-«факеловца», 
кстати) сработал на все сто. 
Ну, и арбитр невольно помог 
«спартаковцам», удалив с поля 
Сергея Ткачева как раз в тот 
момент, когда он, дважды обо-
стрив ситуацию перед ворота-
ми тамбовчан, решительно ис-
кал третий шанс. Сомневаюсь 
в решениях арбитра (причем в 
обоих) не потому, что патриот 
своей команды, а вот по какой 
причине: как ни просматривал 
видеозапись нарушений, все 
равно ничего криминального 
в действиях форварда не на-
шел. Ткачев пропустит встречу 
с липецким «Металлургом» 
25 апреля. Конечно, надо бо-
роться за чистоту футбола. И 
чувствуется, что за борьбу взя-
лись серьезно. Только в нашем 
случае шесть предупреждений 
и одно удаление. Всего же в 
первом туре 43 раза игрокам 
предъявляли желтую карточку 
и один раз красную (обидно, 
что именно в Воронеже). На-

стоящий «весенний листопад» 
получается…

В целом никакой трагедии 
от проигрышного матча ни-
кто не делал. Валерий Шма-
ров на послематчевой пресс-
конференции все вещи назвал 
своими именами, все ошибки 
признал, подчеркнув, что от 
тура к туру его подопечные 
будут прибавлять. И начальник 
тамбовской команды Сергей 
Первушин отметил перспекти-
вы ФЦШ-73. «Думаю, – сказал 
он, – эти ребята попортят не-
рвы многим старожилам зоны 
«Центр»…

Возвращаясь к агитацион-
ной новинке, которую приду-
мали в ФЦШ (символические 
билеты прохожим) и которую 
можно только приветствовать, 
хочу сказать о маленькой ложке 
дегтя. При входе на стадион 
многие натыкались на строгое: 
«Сюда нельзя, туда нельзя, 
вон там проходите, вон там 
садитесь…» Необоснованные 
и непонятные запреты только 
раздражали болельщиков. 

Волевая победа «Динамо»
«Динамо-Воронеж» в рамках того же турнира стартовало в 

Ельце. «Бело-голубые», которые объявили о своих намерени-
ях бороться за путевку в первый дивизион, в первом тайме не 
предъявили веских аргументов. Более того, на 30-й минуте ельчане 
провели разящий укол, отправив гостей хорошенько подумать 
в перерыве. Правда, через пять оборотов секундной стрелки 
второй половины игры арбитр назначил пенальти «Ельцу», и 
опытнейший форвард Эдуард Зацепин не оставил голкиперу 
шансов. Ну, а победу воронежцам добыл защитник Павел Аликин, 
поразивший цель после подачи углового удара. Итого – 2:1 и три 
очка в копилке, как и у липецкого «Металлурга», обыгравшего в 
гостях лискинский «Локомотив» – 1:0 (с большим трудом, надо 
подчеркнуть). Так что наши команды в первом туре набрали в 
совокупности три очка из девяти возможных. 

«Мордовия» нанесла поражение серпуховской «Звезде» – 2:1, 
а «Рязань» одолела «Знамя Труда» (Орехово-Зуево) – 1:0. Те 
же шесть очков в активе пензенского «Зенита», выигравшего у 
столичной «Ники» – 3:1 и за счет третьего гола возглавившего 
турнирную таблицу. Орловские «Русичи» при поддержке более чем 
пяти с половиной тысячи болельщиков огорчили староосколь-
ский «Зодиак» – 2:0. Завтра орловчане сойдутся в очном споре 
с «Динамо-Воронеж», лискинцы, в свою очередь, встретятся с 
тамбовчанами, а липчане, как мы уже сказали, приедут к нам на 
матч с ФЦШ-73. 

Юрий КодЕнцЕв.

По горизонтали: 5. Итальянский ученый, основатель точного естествознания. 
6. Российский авиаконструктор. 9. Металлическая игла с круглой головкой на 
конце. 10. Группа деревьев в смешанном лесу. 11. Неорганизованное скопление 
людей. 12. Соединительный патрубок с резьбой на концах. 14. Горная порода. 16. 
Белый журавль. 18. Латиноамериканский танец африканского происхождения. 19. 
Качающаяся вилка часового механизма. 21. Последний царь Трои. 23. Вещество, 
придающее цвет предмету. 25. Столица Мали. 29. Создатель литературного произ-
ведения. 30. Член верховного органа власти в Древнем Риме. 31. Укороченное и 
облегченное ружьё. 32. Поселение около города-крепости в старину. 33. Добро-
качественная опухоль.

По вертикали: 1. Житель европейской страны. 2. Гонка судов. 3. Бог огня в 
римской мифологии. 4. Драгоценный металл. 5. Отсутствие слуха. 7. Душистое 
вещество в пищевой промышленности. 8. Прибор для распыления жидкости. 13. 
Первый в мире ледокол, способный форсировать тяжелые льды. 15. Сизоворон-
ка. 16. Инфекционное заболевание лошадей. 17. Сын Ноя. 20. Насыпь по краю 
окопа для защиты от флангового огня. 22. Государство в Европе. 24. Дорожное 
сигнальное устройство. 26. Легкоатлетическая дисциплина. 27. Единица измерения 
электрической ёмкости. 28. Ряд одинаковых арок.

составил владимир Кирин.
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